
La nuova emergenza di
questa estate 2021 che per i
numeri che si sono visti a
giugno rischia di superare
per estensione perfino
quello degli abbandoni è
l’avvelenamento sistemati-
co ed impunito di cani e
gatti, in particolare i randa-
gi delle regioni del sud e
delle isole il cui numero di
ritrovamenti di cani morti
sfonda abbondantemente
quota 7000 solo nel mese di
giugno, a questi occorre
aggiungere gli oltre 1600
cani e gatti che sono stati
avvelenati in questo mese
nelle aree cani, nei parchi, e
perfino nei giardini di case
private, di questi ultimi
circa 500 sono quelli che
non ce l’hanno fatta mentre
tra i randagi sono la quasi
totalità coloro che vengono
rinvenuti morti. “Il sistema
degli avvelenamenti selet-
tivi  che non solo è vietato
dalla legge ma considerato
un reato penale, viene
messo in campo sistemati-
camente nelle regioni con il
maggior numero di randa-
gi presenti - scrive in un
comunicato l’associazione
Italiana Difesa Animali ed
Ambiente AIDAA - spesso
con il silenzio colpevole se
non la complicità delle
amministrazioni locali, che
nascondono i reali numeri
dei cani e gatti randagi rac-
colti morti considerandoli
semplicemente spazzatura.
Diversa la questione degli
avvelenamenti nelle città e
nei parchi o aree cani che
spesso rappresentano azio-
ni isolate di persone singo-
le, mentre molte migliaia
di animali del bosco e
generalmente selvatici
vengono avvelenati in
zona di caccia, da chi? lo
lasciamo immaginare a
voi. Occorre un cambio di
passo nella lotta a questo
fenomeno, che finisce sulle
pagine dei giornali solo in
casi eccezionali, e che quasi
mai ha dei colpevoli certi e
condannati e spesso è sot-
tovalutato sia nei numeri
che nelle conseguenze
anche dalla comunità e
dalle associazioni animali-
ste”.

ESTATE 2021
Cani e gatti,

allarme
avvelenamenti
da nord a sud

Su Torrevaldaliga Nord
manca “il gioco di squadra” 

Le servitù energetiche continuano a pesare sul territorio a nord della Capitale

A Civitavecchia dimezzato il progetto Enel per la riconversione a gas
L’impianto passa da due gruppi da 1600 megawatt ad uno da 800

di Alberto Sava

Un cambio di passo importan-
te, soprattutto per il territorio.
Secondo alcune indiscrezioni,
infatti, il colosso energetico in
sede di commissione Via ha
ricevuto l’indicazione di ridur-
re abbondantemente il proget-
to. A quanto pare questa
necessità è stata già comunica-
ta al Pincio. Nei piani iniziali
c’era un progetto di riconver-
sione della centrale a carbone
(con il programma di decarbo-
nizzazione che prevede lo stop
entro il 2025, in linea con il
Pniec) a gas con due gruppi a
turbogas a ciclo aperto da 500
megawatt e 300+300 a chiusu-
ra del ciclo per un totale di
1600 megawatt. Una riconver-
sione fortemente osteggiata da
quasi tutte le realtà cittadine
con un atto del consiglio
comunale a sancire la contra-
rietà di Civitavecchia a questa
ennesima servitù imposta in
nome di un bene comune, vedi
produzione elettrica naziona-
le. Una riduzione che potrebbe
essere interpretata come una
parziale vittoria per
Civitavecchia, o quantomeno
per tutti coloro che si sono
opposti - dalle associazioni
alla politica - a vari livelli con-
tro la riconversione a gas della
centrale di Tvn. A quanto
pare, infatti, nell’ambito di
approfondimenti, modifiche e
richieste varie della
Commissione Via è arrivata
anche la rimodulazione del
progetto. I gruppi non saranno
più due per un totale di 1600
mw ma Enel dovrà ripresenta-
re la richiesta per un progetto
che preveda soltanto un grup-
po per un totale di 800mw.
Una notizia che arriva nemme-
no due mesi dopo la decisione
drastica di Tirreno Power che
ha detto no a nuovi impianti a
gas. Ora bisognerà vedere cosa
cambierà nel futuro della cen-
trale alla luce delle novità. In
attesa delle svolte future, il ter-
ritorio deve confrontarsi con i
piani ed obiettivi energetici del
governo Draghi ed

Un tour in camper per portare
il vaccino in tutto il territorio
della Asl Roma 4: è questa
l’iniziativa dell’azienda sani-
taria che prenderà il via nei
prossimi giorni. Saranno
impiegati due camper per ese-
guire le vaccinazioni itineranti
sul litorale.

Dopo Cerveteri ancora per oggi, farà tappa a Ladispoli domenica 11 luglio
Nei prossimi giorni saranno raggiunte tutte le località del territorio

Cerveteri sulle punte
Il saggio della Dimensione Danza 2000 incanta la Legnara

Il 9 e 10 luglio tornano sul palco
del Castello di Santa Severa,
spazio della Regione Lazio
gestito dalla società regionale
LAZIOcrea in collaborazione
con il Comune di Santa
Marinella, gli appuntamenti del
weekend a cura
dell’Associazione Culturale Zip
Zone, selezionata attraverso
avviso pubblico per l’animazio-
ne del venerdì e sabato.

Santa Severa

Finalmente in tour
Sabato al Castello
il concerto di Gaia
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Fiumicino

Sequestrate
230mile scarpe

“tarocche”

servizio a pagina 15

servizio a pagina 14

Civitavecchia

Costa Firenze
primo scalo

in Porto

Vaccini, arriva il camper della Asl
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Unindustria Civitavecchia non
fa alcun mistero di puntare su
energia, logistica ed economia
del mare per allineare l’alto
Lazio tirrenico agli sviluppi
più strutturati delle regioni
confinanti e delle altre realtà
portuali della penisola.
Obiettivi in linea con il piano
di investimenti nazionali dei
fondi europeo, che richiedono
una visione di sviluppo da
perseguire con un manage-
ment preparato a una politica
adeguata. Quindi si parla di
una crescita complessiva che
impone un cambio di passo
alle diverse istituzioni del ter-

ritorio. Quanti perseguono
obiettivi di investimenti e svi-
luppo devono guardare anche
ad una crescita culturale com-
plessiva del tessuto del litorale
nord. Eccellenze e capacità dei
singoli non mancano, ma serve
un gioco di squadra per azze-
rare gli egoismi di parte, facen-
do sintesi tra interessi comuni
e vantaggi generali per tutti.
Concetti semplici da capire,
ma complicatissimo da attuare
senza il necessario scatto cul-
turale senza il quale la crescita
è impossibile. Tempo scaduto,
via le gerarchie geriatriche in
tricolore.
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Centrodestra: un pediatra
tenterà la corsa alla poltrona
di Sindaco di Milano

Parla il deputato del Pd e primo firmatario del disegno di legge contro l’omotransfobia 
Zan: “Chiedo uno scatto di orgoglio
a Renzi e a IV, il Ddl venga approvato” 

“Il tema della ‘famosa’ scissione dei
5 Stelle, questa lite a colpi di confe-
renze stampa e sui social tra Grillo e
Conte, è ormai da settimane sulle
prime pagine dei giornali e dei tg.
Ma l’elemento politico da rilevare è
soprattutto la mediazione messa in
atto da Di Maio e Fico, per riuscire a
evitare spaccature con riferimento
al governo, perché alla fine non
dimentichiamoci che nel 2018 un

terzo degli italiani ha voluto votare
5 Stelle e che rappresentano la forza
primaria in Parlamento, nonché la
forza più cospicua che sostiene
Draghi. Naturalmente, una scissio-
ne avrebbe potuto comportare
anche il ‘capolinea’ per questo
governo”. Lo dichiara la senatrice
Forza Italia Fiammetta Modena.
“Alla fine, quello che è emerso, è
che nei 5 Stelle prevale sempre la

salvaguardia della loro anima
governi sta, evidenzia la parlamen-
tare azzurra. Credo che sia la con-
traddizione più grande in cui sono
caduti, che penso e spero che coloro
che li hanno votati valutino: inizial-
mente doveva essere un movimento
che da solo, senza alleanze, si pro-
poneva di governare e cambiare il
Paese, ma nella realtà dei fatti - dal
2018 ad oggi - sono il partito che più

di tutti ha garantito sempre e
comunque un governo, indipenden-
temente dalle alleanze e dalle situa-
zioni. Ciò significa che molto spes-
so, cavalcare la rabbia - anche giu-
stificata - dei cittadini non significa
che questi vedano portare a casa i
risultati che sperano, per i quali
hanno votato”, conclude. 

“Chiedo a Renzi e a Italia Viva uno scat-
to di orgoglio. Che dicano: siamo orgo-
gliosi del lavoro fatto alla Camera e
vogliamo portare questa legge ad appro-
vazione”. Lo dichiara Alessandro Zan,
deputato del Pd e primo firmatario del
disegno di legge contro l’omotransfobia.
“A Iv, che è azionista di maggioranza di
questa legge, dico: attenzione, non pre-
statevi a questa trappola, perché Salvini
non ha nessuna intenzione di approvare
questa legge. Sarebbe un delitto rifare
tutto da capo per una mediazione con la
Lega che non vorrà mai portare a casa la
legge. Vi sta usando come cavallo di
Troia per entrare nelle pastoie del
Senato per affossare la legge”. Se invece
la legge sarà approvata “potremo dare al
Paese un futuro migliore. Se la destra
tornasse al potere non è improbabile che
vari una legge omotransfobica come
quella approvata in Ungheria da Orban
che ci porterebbe ancora più indietro”.
Dunque “l’appello che faccio agli amici
di Iv è ‘rimaniamo compatti, rimaniamo
assieme’. È una bugia dire che così
com’è la legge non passa è una bugia.
Con Iv la maggioranza c’è”.

Boschi: “Il centrodestra
vuole affossare il provvedimento” 

“La legge Zan la vuole affossare il cen-
trodestra. Ma la sponda principale il

centrodestra ce l'ha proprio dall'atteg-
giamento politicamente suicida di Pd e
M5S, che insistono per andare in aula
senza modifiche solo per nascondere le
loro divisioni interne”. Lo dichiara la
presidente dei deputati di Italia Viva,
Maria Elena Boschi, in un'intervista al
quotidiano ‘Il Messaggero’. 

Salvini: “Se la legge verrà
affossata la colpa è di Letta”

“Spero che non si ostinino a andare fino
in fondo. Se la legge viene affossata, il
signor Letta se ne prende la responsabi-
lità”.  Lo dichiara il leader della Lega,
Matteo Salvini, in un’intervista a Radio

Radio. “Ci sono persone del Pd che in
privato mi dicono che ho ragione sulle
cose che vanno tolte”, conclude. 

Ciampolillo: “Pronto a votare
il provvedimento al posto di Renzi” 

“Renzi ha dichiarato ‘al Senato non ci
sono i numeri, preferisco un buon com-
promesso a chi pensa di avere ragione’ e
quindi ancora una volta per cercare di
raggiungere un risultato che aiuti le per-
sone, il voto lo metto io al posto suo. E
adesso auspico che ci siano altri colleghi
con cui portare avanti questa battaglia di
civiltà”. Lo dichiara il senatore del
Gruppo Misto, Alfonso Ciampolillo. 

Il leader di Forza Italia, Silvio
Berlusconi, ha sentito al telefo-
no il pediatra Luca Bernardo,
sempre più vicino a diventare il
candidato del centrodestra a
Milano. A quanto si apprende,
Berlusconi avrebbe dato il via
libera a un ticket tra lo stesso
Bernardo e l'ex sindaco Gabriele
Albertini.  Il pediatra milanese
aveva incontrato anche la leader
di Fdi, Giorgia Meloni, incas-
sando un sostanziale via libera:
"Mi ha fatto un’ottima impres-
sione, di grande serietà e di
grande umanità", ha detto
Meloni, che, invece, sull'ipotesi
del ticket si è mostrata più pru-
dente: quella di Gabriele
Albertini come vicesindaco "è
sicuramente una opzione sul
tavolo, ma credo che si debba

partire dal candidato sindaco
prima di parlare del candidato
vicesindaco". 

Amministrative: Feltri
sceglie FdI e si candida
a Milano come capolista

Vittorio Feltri guiderà la lista di
Fratelli d'Italia alle prossime
elezioni amministrative di
Milano. Lo ha annunciato la lea-
der del partito, Giorgia
Meloni,affermando: "Sono
estremamente fiera di annun-
ciare non solo che il direttore
Vittorio Feltri ha deciso di iscri-
versi a Fratelli d'Italia, ma anche
che l'abbiamo convinto con faci-
lità a guidare la nostra lista per
le prossime amministrative a
Milano".  Lo stesso Feltri ha poi
specificato di non volersi candi-
dare a sindaco del capoluogo
lombardo. "Non mi candido a
sindaco perché non ho nessuna
voglia di farlo. Non so neanche
amministrare un condominio,
figuriamoci Milano", ha detto
durante la presentazione del
libro di Giorgia Meloni.  "Il
direttore Vittorio Feltri si è
iscritto a Fratelli d'Italia e guide-
rà la nostra lista alle elezioni
amministrative di Milano. Un
motivo d'orgoglio e un segno
tangibile della serietà e della
credibilità del progetto portato
avanti da Giorgia Meloni con
impegno, coraggio e coerenza.
Avanti così". E' questo il com-
mento, scritto su Facebook, del
capogruppo di Fratelli d'Italia
alla Camera, Francesco
Lollobrigida.  
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“Gli allarmi sulla riapertura
delle scuole per il combinato
disposto della variante Delta e
dei pochi ragazzi ancora vacci-
nati non è un bel segnale per le
famiglie, che vanno coinvolte
e responsabilizzate con una
massiccia campagna informa-
tiva, così come va completata
l’immunizzazione degli inse-
gnanti. Tutto possiamo per-
metterci infatti che un terzo
anno scolastico dimezzato:
sarebbe un danno irreparabile
per un’intera generazione e in
questo senso ci rassicura che il

ministro Bianchi garantisca di
star lavorando per lezioni in
presenza senza se e senza ma.
Occorre però avere un quadro
della situazione preciso sugli
interventi strutturali in corso
nelle scuole, a partire dal-
l’areazione delle aule, e sul
piano di rafforzamento del
sistema di trasporto locale.
Settembre è ormai vicinissimo,
e sarebbero ingiustificabili
altri ritardi ed errori dopo
l’estate surreale dei banchi con
le rotelle. Portare di nuovo la
mascherina in classe sarà un

sacrificio supplementare: fac-
ciamo almeno che sia l’unico”.
Lo dichiara il capogruppo FI
al Senato, Anna Maria Bernini.

Scuola e Covid, Bernini: “No
all’anno scolastico dimezzato” 

Prosegue il braccio di ferro tra Grillo e Conte, intervento di Fiammetta Modena (FI)

“Le contraddizioni dei grillini
saranno valutate dai loro elettori”



Dall’inizio della pandemia, il lavoro
da remoto si è imposto come la
nuova normalità. Quando la crisi
sarà terminata, questo cambiamento
culturale potrebbe permettere alle
aziende delle economie avanzate di
assumere talenti in modalità smart
working nei paesi emergenti, ridu-
cendo il costo del lavoro. Coface
stima che il numero totale di posti di
lavoro in smart working nelle econo-
mie a reddito elevato si aggira intor-
no ai 160 milioni, mentre il numero di
lavoratori a distanza potenziali nelle
economie a basso e medio reddito si
avvicina ai 330 milioni. Coface inoltre
ritiene che le imprese francesi rispar-
mierebbero il 7% sul costo del lavoro
se 1 impiego in smart working su 4
fosse delocalizzato. Per le economie
emergenti, queste potenziali deloca-
lizzazioni virtuali potrebbero diven-
tare un pilastro di sviluppo. Per iden-
tificare i possibili protagonisti di que-
sto fenomeno, Coface ha realizzato
un indicatore sulla base di quattro
criteri chiave: il capitale umano, la
competitività del costo del lavoro,
l’infrastruttura digitale e il contesto
imprenditoriale. Il sud-est asiatico
resta una regione a forte potenziale,

in particolare India e Indonesia, così
come altri grandi emergenti tra cui
Brasile e Polonia. Questa tendenza
potrebbe minacciare la stabilità poli-
tica nei paesi avanzati e aggravando
le pressioni economiche sui lavorato-
ri. Negli ultimi decenni, la delocaliz-
zazione dell’attività industriale e lo
sviluppo delle catene del valore mon-
diali sono stati uno dei principali
motori di crescita della produttività.
Tuttavia, da molti anni ormai, questi
benefici di produttività e rendimento
sono diminuiti. Per continuare ad
ottenere un vantaggio competitivo, le
imprese saranno tentate di delocaliz-
zare le attività smart working verso
paesi dove il costo della manodopera
è più basso, come è accaduto in pas-
sato per i servizi IT o i call center.
Coface stima che le imprese francesi
risparmierebbero il 7% sul costo del
lavoro se 1 impiego in smart working
su 4 fosse delocalizzato. In Europa,
circa il 40% dei lavoratori ha svolto la
propria attività in remoto a tempo
pieno durante il primo lockdown
(secondo semestre 2020).
Piacevolmente sorprese dalla produt-
tività dei propri dipendenti, le impre-
se sono sempre più attratte dall’idea

di una manodopera virtuale parzial-
mente globalizzata. Negli Stati Uniti,
la percentuale di aziende disposte ad
assumere lavoratori a tempo pieno
con sede all'estero è aumentata al
36%, contro il 12% prima della pan-
demia. Più un'economia si basa su
attività di servizi qualificati, più
aumenta la possibilità per la sua
manodopera di lavorare in remoto.
In un sondaggio condotto sui lavora-
tori statunitensi ad ottobre 2020, il 62
% dei laureati ha dichiarato che il
proprio lavoro potrebbe essere svolto
a distanza. Secondo l’Organizzazione
Internazionale del Lavoro, solamente
il 13% degli impieghi nei paesi emer-

genti potrebbero essere svolti in
smart working, contro il 27% nei
paesi ad alto reddito. Questo non
significa che tutte le tipologie di lavo-
ro possono essere virtualmente delo-
calizzate. Molte attività richiedono
una presenza parziale in loco, un
contatto personale con i clienti, o una
base di competenze e conoscenze
specifiche locali. Inoltre, per i paesi
ad alto reddito, le delocalizzazioni
virtuali potrebbero diventare fonte di
rischio politico, come la deindustria-
lizzazione ha contribuito alla crescita
del populismo. La pressione della
concorrenza globale può generare
ansia economica tra i lavoratori alta-
mente istruiti, alimentando la pola-
rizzazione politica. Infine, alcuni
paesi emergenti hanno maggiore
capacità nell'attrarre gli investimenti
associati alla delocalizzazione. Per
identificare i possibili protagonisti di
questo fenomeno, Coface ha costruito
un indicatore basato su quattro crite-
ri chiave: capitale umano, competiti-
vità del costo del lavoro, infrastruttu-
re digitali e contesto imprenditoriale.
Paesi come India, Indonesia o Brasile
dispongono di un ampio numero di
potenziali lavoratori a distanza e

costi di manodopera molto competi-
tivi. Altri, come la Polonia, offrono
clima aziendale molto favorevole e
solida infrastruttura digitale. Infine,
mentre la Cina e la Russia sarebbero,
in teoria, destinazioni virtuali ideali
per la delocalizzazione, le tensioni
geopolitiche e i crescenti problemi di
sicurezza informatica con l'Occidente
rappresenteranno un grosso ostacolo.
“Tra le conseguenze più evidenti
della pandemia, la netta accelerazio-
ne dello smart working sta impattan-
do il mercato del lavoro in modo
significativo a livello globale.
L’indicatore realizzato da Coface è
uno strumento utile per individuare
quali siano i criteri chiave al centro di
questo cambiamento - tra capitale
umano, competitività del costo del
lavoro, infrastrutture digitali e conte-
sto imprenditoriale – e soprattutto
per identificare come le economie
emergenti possano trarre beneficio
dalla diffusione del lavoro da remo-
to, in termini di attrazione di investi-
menti e di contributo concreto al loro
sviluppo” commenta Ernesto De
Martinis, Ceo di Coface in Italia e
Head of Strategy Regione
Mediterraneo & Africa. 
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La curva dei contagi di Covid torna a salire
in Italia e in altri 9 Paesi europei.
L'aumento, che nella maggior parte dei casi
è di tipo lineare e che nel nostro Paese ha
cominciato a dare alcuni segnali negli ulti-
mi cinque giorni, è probabilmente dovuto
alla circolazione della variante Delta, che
ovunque si prepara a prendere il soprav-
vento sulla variante Alfa, attualmente la
più diffusa. Per capire se la tendenza sarà
confermata, si dovranno aspettare i dati di
questa settimana. “Saranno utili per capire
se si tratta degli aumenti osservati da tre
settimane in decine di province italiane, che
si sono rivelati transitori e tipici di focolai
circoscritti, o se invece si tratta di una vera
e propria ripresa della diffusione non circo-
scritta”, ha spiegato Giovanni Sebastiani,
dell’Istituto per le Applicazioni del Calcolo
‘Mauro Picone’ del Consiglio  Nazionale

delle Ricerche. Sorvegliate speciali sono
cinque province che negli ultimi sette gior-
ni “mostrano un trend di crescita lineare
dell'incidenza, con consistenti valori medi
del tasso di aumento settimanale”, ha pro-
seguito il matematico riferendosi. In
Europa i casi di Covid sono aumentati più
del previsto in Belgio, Danimarca,
Finlandia, Grecia, Irlanda, Norvegia,
Portogallo, Regno Unito e Spagna, mentre
per i decessi la variazione rispetto alle atte-

se è molto più contenuta. In particolare,
secondo le stime del centro previsionale
Covid dell’Ecdc, tra il 26 giugno e il 3 luglio
in Spagna avrebbero dovuto esserci 21.743
casi, invece ce ne sono stati oltre il doppio,
51.405. In Italia, 5.222 invece di 3.909. In
Belgio, le previsioni dell’Ecdc davano per la
stessa settimana 1.960 nuovi casi, ce ne sono
stati oltre 4mila alle province di Napoli,
Lodi, Verona, Caltanissetta, e Ascoli Piceno.
A rassicurare arrivano i dati del piano vac-
cinale. Sono 481,6 milioni le dosi di vaccino
consegnate nell’Ue e 376,4 milioni le vacci-
nazioni. Al 62,7% degli adulti è stata som-
ministrata almeno una dose e il 45% è pie-
namente immunizzato, ha spiegato la por-
tavoce della Commissione Spinant. Intanto
il premier britannico Boris Johnson annun-
cia la fine delle restrizioni in Gran Bretagna
a partire dal 19 luglio.

Coronavirus - Aumentati più del previsto i casi in Belgio, Danimarca,
Finlandia, Grecia, Irlanda, Norvegia, Portogallo, Regno Unito e Spagna

Covid, ripartita la curva dei contagi
I casi legati alla variante Delta prendono il sopravvento sui numeri

“Credo che la valutazione
debba essere fatta in base alla
situazione epidemiologica
locale, dunque bene per gli
inglesi se possono riacquistare
alcune libertà”. Così Silvio
Brusaferro, presidente
dell’Istituto superiore di sani-
tà, intervistato sul Corriere
della Sera in merito alla deci-
sione di Boris Johnson, di ria-
prire dal 19 luglio il Regno
Unito nonostante il nuovo
aumento di contagi dovuti
alla variante Delta. Anche
l’Italia cammina ormai in que-
sta direzione? “Da noi l’obbli-
go dell’uso della mascherina
all’aperto è stato allentato, ma
anche in una fase di circola-
zione contenuta del virus
come l’attuale resta fonda-
mentale mantenere l’attenzio-
ne nelle situazioni a rischio,
vale a dire quando ci ritrovia-
mo nella folla o in situazioni
che non consentono il distan-
ziamento. Non bisogna stan-
carsi di ricordarlo. Stanno
emergendo nuove varianti che

L’Inghilterra riapre tutto il 19 luglio, via le
mascherine e stop al distanziamento socia-
le nonostante la variante delta. Via le
restrizioni anche se “potrebbero esserci
50mila casi al giorno” e ci saranno altri
morti. Il premier Boris Johnson conferma
in conferenza stampa l’intenzione di solle-
vare le ultime restrizioni anti covid il pros-
simo 19 luglio in tutta l’Inghilterra. “La
pandemia non è finita e non finirà per il 19
luglio”, dice. La roadmap, però, è traccia-
ta: mascherine e rispetto delle distanze
non saranno più obbligatori, così come
saranno abolite la regola delle sei persone

per gli incontri nelle case private e le diret-
tive per il lavoro da casa. Un’ultima verifi-
ca verrà fatta il 12 luglio prima di dare il
via libera. Johnson è deciso ad andare
avanti con il sollevamento delle restrizio-
ni, malgrado continuino a crescere i conta-
gi a causa della diffusione della variante
delta. Secondo il premier ciò è possibile
perché il successo della campagna vacci-
nale ha interrotto il legame fra numero dei
casi e decessi. Johnson ha avvertito che vi
sono previsioni di arrivare fino a 50mila
casi al giorno a fine mese e che “bisogna
purtroppo riconciliarsi con l’idea di altri

morti di covid”. “Se non lo facciamo ades-
so quando abbiamo fatto così tanto con la
vaccinazione per spezzare il legame, quan-
do mai potremo farlo?”, si è chiesto
Johnson. Altre indicazioni sulle scuole, i
viaggi e l’autoisolamento verranno diffuse
nei prossimi giorni. Johnson ha aggiunto
che comunque continuerà a portare con sé
la mascherina per indossarla “per corte-
sia” nei luoghi affollati. Il premier britan-
nico è competente per le regole anti covid
nella sola Inghilterra. Saranno i governi
locali di Scozia, Galles e Irlanda del Nord
a decidere per i loro territori.

L’Inghilterra riapre tutto il 19 luglio,
Johnson toglie anche le ultime restrizioni

Brusaferro (Iss): 
“Servono più dati 
per capire l’impatto clinico
del ceppo mutante” 

come abbiamo visto sono
capaci di conquistare il campo
con grande rapidità. Al
momento non abbiamo evi-
denze sufficienti per afferma-
re che dal punto di vista clini-
co - spiega Brusaferro - la
variante Delta sia meno
aggressiva, perché le infezioni
si inseriscono in un contesto di
popolazione vaccinata in per-
centuali elevate. Servono più
dati per comprendere il reale
impatto clinico del ceppo
mutante. Sappiamo però che
se siamo immunizzati al com-
pleto con doppia dose, la pro-
tezione dalla variante è molto
alta”. 

Covid e smart working: delocalizzazione virtuale, rischi e opportunità
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Nel periodo gennaio-maggio 2021, le entrate
tributarie erariali accertate in base al criterio
della competenza giuridica ammontano a
169.667 milioni di euro, segnando un incremen-
to di 19.936 milioni di euro rispetto allo stesso
periodo dell'anno precedente (+13,3%). Lo rife-
risce, in una nota, il ministero dell'Economia e
delle Finanze. Il confronto tra i primi cinque
mesi 2021 e quelli del corrispondente periodo
dell'anno precedente - sottolinea il dicastero -
presenta ancora un evidente carattere di diso-
mogeneita' dovuto al fatto che il lockdown, con
le conseguenti misure economiche dirette ad
affrontare l'emergenza sanitaria, e' stato adotta-
to a partire dall'11 marzo 2020.

Decreto Sostegni bis, tutte le misure
e gli emendamenti al provvedimento

IMU - Esenzione dell’imu 2021 per i proprieta-
ri di casa ad uso abitativo, concesso in locazio-
ne, che abbiano ottenuto in proprio favore
l'emissione di una convalida di sfratto per
morosità entro il 28 febbraio 2020. L’esenzione
è valida anche per i proprietari che hanno otte-
nuto la convalida dello sfratto successivamente
al 28 febbraio, la cui esecuzione è sospesa fino
al 30 settembre 2021 o fino al 31 dicembre 2021.
I proprietari di case che abbiano ottenuto
l’emissione di una convalida di sfratto per
morosità saranno rimborsati della prima rata
imu (scaduta il 16 giugno di quest’anno). Per il
ristoro ai comuni, a fronte delle minori entrate
derivanti dell'esenzione dell’imposta munici-
pale, è istituito un fondo con una dotazione di
115 milioni di euro.
TAMPONI - Fondo con una dotazione di 10
milioni di euro per tamponi gratis le persone
'fragili' e con disabilità che a causa delle condi-
zioni di salute non possono vaccinarsi.
ECOBONUS AUTO - Proroga al 31 dicembre
dell’ecobonus per l’automotive e rifinanzia-
mento per 300 milioni di euro. Nel dettaglio il
rifinanziamento viene distribuito così: 50 milio-
ni per l’acquisto di auto ibride ed elettriche (tra
0 e 60 grammi di Co2 al km), 200 milioni per
Euro 6 benzina o diesel (tra 61 e 135 grammi di
CO2 al km) e 50 milioni per i veicoli commer-
ciali.
PALESTRE E PISCINE - Per le strutture spor-
tive, dalle piscine alle palestre, “è riconosciuto
un contributo a fondo perduto nel limite massi-
mo di spesa di 30 milioni di euro per l'anno
2021, per le spese sostenute dal primo marzo
2020 e fino alla fine dello stato di emergenza. Le
risorse sono destinate alla gestione e manuten-
zione degli impianti” il cui utilizzo “è stato
impedito o limitato” dalle norme anti covid.
CITTA’ D’ARTE, CENTRI STORICI, GUIDE,
AGENZIE VIAGGI - Aumenta di 15 milioni di
euro il fondo per il rilancio della attrattività

turistica delle città d’arte, che sale così a 65
milioni di euro per il 2021. Una quota, pari a 5
milioni sarà destinata ai comuni italiani facenti
parte dell’Unesco creative cities network. Le
risorse da destinare alle guide turistiche, agen-
zie di viaggi e le attività dei centri storici vengo-
no incrementate di 10 milioni, per ogni catego-
ria, per il 2021. In particolare le risorse vanno
alle “imprese esercenti attività commerciale o
di ristorazione operanti nei centri storici e le
imprese operanti nel settore dei matrimoni e
degli eventi privati”. Interessati dal provvedi-
mento sono anche le agenzie di viaggio e i tour
operator e le guide turistiche escluse dai prece-
denti ristori.
FUNIVIA MOTTARONE - “Per l'anno 2021 è
assegnato un contributo di 500.000 euro al
comune di Stresa per far fronte alle esigenze
connesse all’incidente della funivia del
Mottarone”. La misura è contenuta nel pacchet-
to degli emendamenti riformulati al decreto
legge sostegni bis, all'esame della commissione
Bilancio della Camera.
RISTORAZIONE COLLETTIVA - “Al fine di
mitigare la crisi economica derivante dall’emer-
genza epidemiologica da covid 19” alle impre-
se operanti nei settori della “ristorazione collet-
tiva, sono erogati contributi a fondo perduto
nel limite di spesa 100 milioni di euro per l’an-
no 2021”.
SETTORE WEDDING - Per sostenere le
imprese operanti nel settore wedding, horeca,
organizzazione di feste e cerimonie arrivano 60
milioni di euro. La proposta di modifica stabili-
sce che “al fine di mitigare la crisi economica
derivante dall’emergenza epidemiologica, ven-
gono stanziati 60 milioni di euro di cui 10 milio-
ni dovranno essere destinati in particolare alle
imprese operanti nell’horeca e altri 10 milioni
alle imprese operanti nel settore delle feste e
cerimonie.
FIERE E CONGRESSI - In arrivo 50 milioni di
euro da destinare al settore delle fiere, ristoro a
favore di soggetti erogatori di servizi di logisti-

ca e trasporto e di allestimento che abbiano una
quota superiore al 51% dei ricavi derivante da
attività riguardanti fiere e congressi. Le risorse
andranno a confluire nel fondo già esistente.
TERZO SETTORE E RSA - Il fondo per il terzo
settore riceverà 60 milioni di euro per l’anno
2021. Una quota pari a 20 milioni “è destinata al
riconoscimento di un contributo a fondo perdu-
to”, a favore degli enti non commerciali di enti
religiosi civilmente riconosciuti e delle organiz-
zazioni non lucrative di utilità sociale “che
svolgono attività di prestazioni di servizi socio-
sanitari e assistenziali, in regime diurno, semi-
residenziale e residenziale, a favore di anziani
non autosufficienti e disabili”.
B&B E ANIMAZIONE - Fondo da 5 milioni di
euro a sostegno dei bed & breakfast e delle
agenzie di animazione.
LE ALTRE MISURE - Spunta l’istituzione del
centro italiano per la ricerca sull’automotive
con sede a Torino per incrementare la ricerca
per il trasferimento tecnologico e l’innovazione
nel settore. Per la costituzione del centro, che
sarà una fondazione, vengono stanziati 20
milioni di euro a decorrere dal 2021. Al via
bandi da parte del ministero della Funzione
pubblica ai quali sono prioritariamente ammes-
si i tirocinanti dei ministeri della Giustizia,
Cultura e istruzione per contratti a tempo
determinato o parziale. Stanziati 60 milioni di
euro per lo scopo: 20 milioni nel 2021 e 40
milioni nel 2022. Niente tassa di ancoraggio per
le navi da crociera fino al 31 dicembre 2021 per
promuovere la ripresa delle attività turistiche.
Per compensare le autorità portuali per il man-
cato gettito si istituisce un fondo da 2,2 mln di
euro presso il ministero dei Trasporti.
Riconoscimento di un contributo per
l’Ospedale Gaslini e degli altri Irccs pediatrici
come ristoro ai costi sostenuti per il Covid. Lo
prevede uno degli emendamenti contenuto nel
pacchetto di riformulati al decreto legge
Sostegni bis, all’esame della commissione
Bilancio della Camera che stanzia a questo

scopo 10 mln di euro. Fondo da 10 mln presso
il ministero della Salute per l’accesso ai servizi
di sostegno psicologico da parte dei pazienti
oncologici e dei giovani. “Per l’anno 2021 l’im-
porto annuo del canone dovuto quale corrispet-
tivo dell’utilizzazione di aree e pertinenze
demaniali marittime, per attività sportive,
ricreative e legate alle tradizioni locali” non
può essere inferiore a 500 euro. “Al fine di assi-
curare alle istituzioni pubbliche di assistenza e
beneficenza un sostegno economico utile a
garantire la continuità delle prestazioni è isti-
tuito un fondo con una dotazione di 10 milioni
di euro per l’anno 2021”. Viene incrementato di
10 milioni di euro per il 2021 la dotazione del
fondo per la prevenzione del fenomeno del-
l'usura. In arrivo 30 milioni di euro, per il 2021,
che saranno assegnati ai “comprensori e aree
sciistiche a carattere locale, così come definite
dalla Commissione europea, per interventi di
innovazione tecnologica, ammodernamento e
miglioramento dei livelli di sicurezza degli
impianti di risalita, delle piste da sci e degli
impianti di innevamento programmato”. E’
istituito un fondo con una dotazione di 10
milioni di euro per il 2021 destinato a facilitare
“la promozione del benessere e della produtti-
vità favorendo l’accesso ai servizi psicologici
delle fasce più deboli della popolazione, con
priorità per pazienti affetti da patologie oncolo-
giche nonché per il supporto dei ragazzi in età
scolare”. In arrivo cicli di riabilitazione, da
effettuare presso gli stabilimenti termali, per gli
ex malati di covid. Nella proposta di modifica
si afferma che “anche gli stabilimenti termali
concorrono a fronteggiare l’emergenza epide-
miologica conseguente la diffusione del covid”.
E’ previsto lo stanziamento di 5 milioni l’anno,
per il 2021 e 2022, per consentire “a tutti gli
assistiti dal sistema sanitario nazionale” di
effettuare “i cicli di riabilitazione termale moto-
ria e neuromotoria, per la riabilitazione funzio-
nale del motuleso e della funzione respiratoria
e cardiorespiratoria, già riconosciuti agli assicu-
rati dell’Inps. Gli stessi cicli di riabilitazione
possono essere erogati altresì agli assistiti che
presentano postumi riconducibili all’infezione
sars - cov 2”. “In considerazione dell’aumento
della sedentarietà durante la pandemia e del-
l'esigenza di favorire, per combattere la diffu-
sione del virus in ambito sportivo, la pratica
motoria all’aria aperta” vengono stanziati 6
milioni di euro, per finanziare il bando ‘Sport
nei parchi’. “Per l’anno 2021 è riconosciuto un
contributo a fondo perduto, nel limite di 1
milione di euro, in favore degli organizzatori di
eventi del campionato del mondo moto gp,
limitatamente ai costi diretti organizzativi
sostenuti, non coperti dai ricavi a causa dell'an-
nullamento della presenza del pubblico”.

Fisco, confronto 2020-2021 del ministero dell'Economia e delle Finanze

Entrate tributarie aumentate del 13,3%

La Tv al servizio dei cittadini
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Un aiuto dalla Regione Lazio per le micro,
piccole e medie imprese (Mpmi) e per i tito-
lari di licenze Taxi e Ncc operanti nel Lazio
che investono nell’acquisto di veicoli a
basso impatto ambientale. È quanto previ-
sto da una delibera – proposta dall’asses-
sore regionale allo Sviluppo Economico,
Commercio e Artigianato, Università,
Ricerca, Start-Up e Innovazione, Paolo
Orneli, di concerto con il vicepresidente e
assessore alla Programmazione Economica,
Bilancio, Demanio e Patrimonio, Daniele
Leodori, con l’assessora alla Transizione
Ecologica e Trasformazione Digitale,
Roberta Lombardi, e con l’assessore ai
Lavori Pubblici e Tutela del Territorio e
Mobilità, Mauro Alessandri – approvata
oggi dalla Giunta Regionale del Lazio che
definisce le linee guida di un avviso pubbli-
co da 10 milioni di euro (risorse del Fondo di
Sviluppo e Coesione 2014-2020) che verrà
messo a punto e pubblicato entro luglio
dalla società in house Lazio Innova. Con il
bando verrà destinato un contributo a fondo
perduto a Mpmi e a titolari (persone fisiche)
di licenza Taxi – Ncc, operanti nel Lazio, che
acquistino mezzi di trasporto poco impat-
tanti. Il contributo sarà diversificato in base
alla tipologia del mezzo di trasporto che
verrà acquistato (i mezzi potranno essere a
trazione integralmente elettrica, ibridi o a
gas naturale compresso, ossia “a metano”) e
andrà da un minimo di 3.000 € a un massi-
mo di 20.000 € per ogni veicolo; il contribu-
to totale massimo che potrà ricevere un
beneficiario (in caso si tratti di un’impresa)
sarà di 150.000 €. Nello specifico a poter
essere acquistati saranno: • veicoli commer-
ciali leggeri (categoria N1); • veicoli destina-
ti al trasporto di persone (M1) con destina-
zione d’uso “locazione senza conducente”,

“servizio di
noleggio con conducente e servizio di piaz-
za (taxi) per trasporto di persone” o “servi-
zio di linea per trasporto di persone” e con
limite massimo di emissione CO2 pari a 135
g/km WLTP; • veicoli destinati al trasporto
di persone (M1) di tipo speciale, ossia che
siano: blindati (codice carrozzeria SB),
ambulanze (c.c. SC) o con accesso per sedie
a rotelle (c.c. SH). “Si tratta di una misura
alla quale teniamo moltissimo – ha dichiara-
to l’assessore Orneli – che va nella direzione
di favorire l’acquisto di veicoli elettrici, ibri-
di o a metano, per ridurre l’inquinamento e
promuovere un modello di sviluppo più
sostenibile. Ringrazio le associazioni rappre-
sentative di taxi, Ncc e imprese commercia-
li, artigiane e della logistica che in queste set-
timane abbiamo coinvolto per costruire que-
sto provvedimento che aiuterà la ripartenza
di un settore particolarmente colpito dalla
crisi generata dalla pandemia.” “Ancora
una volta la Regione Lazio ha voluto mette-
re in campo un provvedimento che sposa
appieno le nostre politiche di rispetto e tute-
la dell’ambiente offrendo un aiuto prezioso
nell’acquisto di veicoli a basso impatto
ambientale ad alcune categorie di imprese
del Lazio e ai titolari delle licenze Taxi e Ncc
sempre operanti nel nostro territorio.
L’obiettivo è anche quello di 

aiutare le nostre città ad avere una qualità
dell'aria migliore, incentivando l’uso di
mezzi che non incidano sui livelli, spesso
troppo alti, di inquinamento”, spiega il Vice
Presidente della Regione Lazio, Daniele
Leodori. "Una misura virtuosa che potrà avere
un impatto davvero efficace in termini di
sostenibilità e di miglioramento della qualità
dell'aria delle nostre città solo se non rimarrà
un'iniziativa isolata ma sarà inserita e integra-
ta nel più ampio contesto di provvedimenti
strutturali quali il Piano Energetico Regionale
e il Piano Regionale di Risanamento della
Qualità dell'Aria. Sono questi gli obiettivi di
medio lungo termine verso i quali stiamo
dirigendo la nostra azione per un approccio
sistematico", aggiunge Roberta Lombardi,
assessora alla Transizione Ecologica e alla
Trasformazione Digitale della Regione
Lazio “Grazie al contributo della Regione
Lazio Taxi e Ncc saranno supportati nell’ac-
quisto di mezzi di trasporto eco sostenibili.
Portiamo avanti, così, un programma d’in-
terventi volti a combattere l’inquinamento e
a difendere l’ecosistema, per un territorio
protagonista di una mobilità intelligente e
sostenibile”, il commento di Mauro
Alessandri, Assessore alla Mobilità.

Virginia Rifilato

Sei arresti e un allarme che
risuona sempre più forte. È il
bilancio dell’operazione antiu-
sura condotta nei giorni scorsi
sul litorale romano a sud di
Ostia, in merito alla quale l'as-
sociazione Codici rivolge un
plauso agli inquirenti e, al
tempo stesso, richiama l'atten-
zione delle istituzioni. “La pan-
demia - afferma Ivano Giacomelli, Segretario Nazionale di
Codici - è stata trasformata in opportunità dalle organizzazioni
criminali, che la stanno sfruttando per i loro affari illeciti. In que-
sti mesi di crisi drammatica, tante famiglie e molte imprese
hanno avuto, e continuano ad avere, difficoltà economiche. In
alcuni casi, nel tentativo di trovare una via di uscita a situazioni
disperate c'è chi si rivolge alle persone sbagliate. È quello che è
successo anche alle vittime della banda di usurai sgominata dai
Carabinieri della Compagnia di Anzio, un caso che merita la
massima attenzione”. Sono sei le persone arrestate, residenti tra
Anzio, Ardea e Nettuno, con l'accusa di estorsione e usura in
concorso. Tra il 2015 e il 2019, come appurato dalle indagini con-
dotte dai militari dell'arma e dirette dalla Procura di Velletri,
avrebbero concesso piccoli prestiti in cambio di interessi con
tassi usurari. “La richiesta di aiuto per salvare l'attività commer-
ciale di famiglia - dichiara Giacomelli - si è presto trasformata in
un incubo. Come spesso accade in questi casi, restituire i soldi è
diventato impossibile e così si è passati alle minacce, anche di
morte. Abbiamo predisposto un esposto alla Procura, pronti a
fare la nostra parte per tutelare le vittime, ma con l'occasione
vogliamo rinnovare l'invito alle istituzioni ad alzare la guardia.
L’allarme usura risuona sempre più forte a Roma e sul litorale
della capitale, servono interventi concreti e rapidi per aiutare chi
è in difficoltà, per evitare che finiscano nelle mani degli strozzi-
ni. Non solo. Le indagini relative a questo caso sono scattate
dalla denuncia di una delle vittime. È grazie al suo coraggio che
si è arrivati agli arresti e questo dimostra l'importanza di denun-
ciare”. Codici fornisce da anni aiuto a chi si trova in difficoltà,
attraverso gli Sportelli antiracket e antiusura, ed è impegnata in
Tribunale al fianco delle vittime. È possibile richiedere l'assi-
stenza dei legali dell'associazione scrivendo all’indirizzo email
segreteria.sportello@codici.org oppure telefonando al numero
06.5571996.

Codici: “Il Covid19
è anche emergenza usura,
l’operazione sul litorale
ennesima conferma”

In arrivo il Bando Regionale da 10 milioni di euro
per l’acquisto di veicoli a basso impatto ambientale
I destinatari sono imprese, taxi e NCC. Verranno erogati contributi compresi tra i 3.000
e i 20.000 euro per l’acquisto di mezzi a trazione integralmente elettrica, ibridi o a metano

“Roma non pensi di poter
arrogarsi il diritto, come
già è avvenuto, di provo-
care un disastro ambienta-
le attingendo acqua dal
lago di Bracciano al di
fuori da situazioni d’emer-
genza come previsto dalla
concessione ad Acea Ato
2. Il lago è un ecosistema
tutelato a livello regionale
ed europeo e non può
essere soggetto a logiche
economiche. Il possesso
del 51 per cento delle azio-
ni Acea da parte del
Campidoglio non deve più
consentire situazioni come
quelle che si sono verifica-
te nel 2017 e per le quali
gli allora vertici di Acea,
unitamente ad altri impu-
tati, devono rispondere
del reato di disastro
ambientale.
E’ importante che Roma si
renda consapevole che
non può sfruttare l’hinter-
land a suo piacimento.
E’ fondamentale che la
Città Metropolitana di
Roma Capitale a capo
della quale c’è il sindaco
metropolitano che non è

altri che il sindaco di
Roma inizi davvero a
ragionare in termini di
area vasta anche per quan-

to riguarda l’approvvigio-
namento di risorse idriche.
Auspichiamo che i profitti
che oggi Roma incamera

quale azionista di maggio-
ranza della multinazionale
Acea vengano investiti
n e l l ’ a m m o d e r n a m e n t o
infrastrutturale e in nuovi
sistemi di stoccaggio del-
l’acqua.
Auspichiamo inoltre che si
faccia una adeguata cam-
pagna per sensibilizzare i
cittadini di Roma sulla
provenienza dell’acqua
che arriva nelle loro case
anche allo scopo di stimo-
lare comportamenti vir-
tuosi di risparmio idrico. 
Il Comitato ribadisce inol-
tre la necessità di una
legge regionale sulle auto-
rità di bacino e la restitu-
zione al lago delle acque
reflue del depuratore ex
Cobis opportunamente
trattate, condizioni,
entrambe, poste alla base
della nostra adesione al
Contratto del Lago di
Bracciano”.
E’ quanto afferma il
Comitato per la Difesa del
Bacino Lacuale Bracciano-
Martignano rivolgendosi
ai candidati sindaco del
Comune di Roma.

Il Comitato Difesa Lago Bracciano
ai candidati sindaco di Roma

“Il lago non si tocca”



Un grande ragno
tropicale salvato
nei magazzini
del supermercato dai
guardiani del Bioparco

Lazio: conclusi i corsi
di anticendio boschivo
Circa 700 volontari della Protezione Civile regionale impegnati nelle sei
giornate di formazione pratica. Presenti Marco Vincenzi e Carmelo Tulumello
Si sono concluse oggi nella
sede del Consiglio regionale
del Lazio, in via della Pisana
a Roma, le sei giornate di
formazione pratica che
hanno completato l’adde-
stramento per l’antincendio
boschivo (AIB) effettuato
dalle Organizzazioni di
volontariato di protezione
civile della Regione Lazio,
precedute da una sessione
teorica svolta in modalità
telematica nei mesi di mag-
gio e giugno 2021. I corsi
hanno coinvolto circa 700
volontari di Protezione civi-
le provenienti da tutto il
Lazio e sono stati realizzati
nell’ambito dell’Accordo di
Programma Quadro tra
l’Agenzia regionale di
Protezione Civile, l’Istituto
regionale di Studi Giuridici
del Lazio “Arturo Carlo
Jemolo”, e la collaborazione
del Corpo nazionale dei
Vigili del Fuoco in qualità di
docenti. Durante la giornata
conclusiva, alla presenza del
presidente del Consiglio
regionale, Marco Vincenzi, e
del direttore dell’Agenzia
regionale di Protezione civi-
le, Carmelo Tulumello, è
stato predisposto l'interven-
to di un elicottero della flot-
ta regionale che ha simulato
le operazioni antincendio
boschivo con il riempimento
della benna da una delle
vasche mobili appositamen-
te montata e riempita d'ac-
qua dai volontari durante i
precedenti esercizi didattici
e il rilascio dell'acqua sul
fuoco acceso sul prato dove
si sono svolte le prove for-
mative di spegnimento. Per
Marco Vincenzi si è trattato
di “un corso fondamentale,
che con grande piacere
abbiamo ospitato”. Il presi-

dente del Consiglio regiona-
le ha poi sottolineato “il pre-
zioso lavoro che la
Protezione civile svolge ogni
giorno per la nostra comuni-
tà” e ha rivolto un ringrazia-
mento “ai volontari e a tutto
il personale che ha parteci-
pato alla formazione. È
importante che nella fase di
formazione pratica si sia
potuto utilizzare anche l’eli-
cottero della flotta regiona-
le”, ha aggiunto Vincenzi.
“L'emergenza Covid – ha
dichiarato Carmelo
Tulumello – non ha fermato
la formazione dei volontari
ma ha visto l'Agenzia di
Protezione Civile del Lazio e
l'Istituto Jemolo pronti a
mettere in pratica nuove
metodologie che hanno por-
tato ad un risultato di gran-
de rilievo. Fondamentale, in
questo senso, la collabora-

zione del volontariato che ha
permesso l'allestimento e la
gestione, presso la sede del
Consiglio Regionale, di un
campo addestrativo unico
nel suo genere e che rappre-
senta una ulteriore innova-
zione e sperimentazione effi-
cace e di successo”. Le prove
tecnico-pratiche manuali e
operative (fase pratica in
presenza) si sono svolte dal
30 giugno al 5 luglio nel-

l’area del Parco della Pace
interna al Consiglio regiona-
le e sono state articolate in
cinque diverse attività che
riproducono in forma didat-
tica le situazioni in cui si tro-
vano esposti i volontari ope-
rativi nell'antincendio
boschivo in occasione del-
l'attivazione da parte della
Sala Operativa della
Protezione civile regionale:
a) simulazione di composi-
zione della squadra AIB e
utilizzo degli attrezzi
manuali (flabello e rastro)
per attacco diretto all'incen-
dio; b) simulazione di utiliz-
zo operativo dell'automezzo
antincendio del tipo pick-up
con modulo AIB; c) utilizzo
di motosega a scoppio ed a
batteria per il taglio di un
tronco; d) montaggio e
smontaggio di una vasca
AIB; d) attività di stendi-
mento di una tubazione
antincendio, effettuato in
squadra da cinque unità. In
precedenza, nella parte teo-
rica dei corsi, svolta mesi di
maggio e giugno in modalità
di formazione a distanza
(FAD) e articolata in undici
classi, i volontari hanno stu-
diato diversi argomenti, tra i
quali: riferimenti normativi
riguardanti gli incendi
boschivi e il volontariato di
protezione civile; elementi
di fisica della combustione,
tipologie e cause degli
incendi boschivi; tecniche di
spegnimento e ruoli operati-
vi; procedure operative e
organizzazione del sistema
di intervento di cui si è dota-
ta la Regione Lazio. La for-
mazione, inoltre, ha riguar-
dato anche elementi di car-
tografia e i riferimenti nor-
mativi e le Linee guida per il
corretto uso dei DPI.

Un grande ragno tropicale, per
l’esattezza una tarantola sudameri-
cana (Chromatopelma cyaneopu-
bescens) dal vistoso addome di
color arancione e le otto zampe
azzurre coperte di peli, dopo aver
passeggiato nell’area scarico merci
di un supermercato romano, in
zona Piazza Zama, è finito in una
accogliente teca del Bioparco di
Roma, grazie ad un intervento del personale zoologico del
Bioparco. Il Direttore zoologico - allertato dai vigili urbani, su
segnalazione del Dipartimento benessere Animali di Roma
Capitale e dei cittadini, allarmati, se non terrorizzati - ha inviato
sul posto i keeper del Rettilario. Come abbia  fatto un ragno
sudamericano a finire nella Capitale è facile ipotizzarlo: faceva
parte del carico di frutta esotica spedito dal Centro America per
finire sulle tavole, dopo aver attraversato l’Oceano Atlantico
come le tonnellate di alimenti che ogni giorni raggiungono i
banchi provenienti dalle più lontane parti del mondo. Il ragno
non è particolarmente pericoloso, anche se gli araneidi sono
muniti di appendici in grado di mordere e, nella maggior parte
delle specie, di inoculare sostanze tossiche, alla stregua dei cala-
broni. Però è sempre meglio che sia personale esperto ad affron-
tarlo: i guardiani del Bioparco in questo vantano una grande
esperienza, hanno fatto entrare l’animale, visibilmente provato e
disidratato, in un contenitore a prova di fuga per portalo poi
nella sua nuova dimora nel Rettilario del Bioparco. Questa è la
stagione dei ragni anche in campagna: la raccomandazione del
Bioparco di Roma è di prestare attenzione a dove mettere le
mani fra sassi e cespugli, per non correre il rischio di farsi mor-
dere dalla vedova nera dalle tredici macchie rosse, dal ragno
vespa o dal ragno violino, tutti ragni potenzialmente pericolosi
ma non per questo da uccidere, anche perché indispensabili per
l’equilibrio degli ecosistemi
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Proposto nella sua seconda edizione, Back to Nature è il
primo progetto coordinato con installazioni d’arte contem-
poranea allestite nel parco di Villa Borghese, nell’ambito
di una strategia di valorizzazione dei parchi storici della
Capitale. L’esposizione coinvolge prevalentemente il
Parco dei Daini e l’area di Piazza di Siena, oltre al Museo
Carlo Bilotti ed è articolata in un percorso di opere che
invitano i visitatori a riscoprire gli spazi dello storico giar-
dino in chiave contemporanea. Gli artisti coinvolti sono
Loris Cecchini, Leandro Erlich, Giuseppe Gallo, Marzia
Migliora, Michelangelo Pistoletto, Pietro Ruffo, Tomas
Saraceno, Marinella Senatore e l’Accademia di Aracne. Le
opere dialogano con il parco, con le sue piante, gli specchi
d’acqua e i viali, legate da un suggestivo movimento verso
l’alto, prodotto dalla loro leggerezza, dalla trasparenza e
dall’andamento delle loro forme. Passeggiare nel parco
permette ai visitatori di sperimentare in modo del tutto
inedito e innovativo la corrispondenza tra il segno con-
temporaneo, le architetture del parco e le piante che lo abi-
tano. Back to Nature 2021. Arte Contemporanea a Villa
Borghese è promossa e prodotta da Roma Culture,
Sovrintendenza Capitolina ai Beni Culturali con l’organiz-
zazione di Zètema Progetto Cultura. Radio partner
Dimensione Suono Soft. Il progetto si avvale della collabo-
razione con il Conservatorio di Musica Santa Cecilia,pro-
motore del programma di performance musicali che ani-
mano il festival durante il periodo di apertura, attraverso
appuntamenti nel fine settimana. L’esposizione coinvolge
prevalentemente il Parco dei Daini e l’area di Piazza di
Siena con un percorso di opere che invitano i visitatori a
riscoprire gli spazi del giardino in chiave contemporanea.

Nel Parco di Villa
Borghese la 2° edizione
di Back to Nature
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Taglio del nastro, ieri mattina, per il
nuovo Centro Congressi di UniCamillus,
l’Università Medica Internazionale di
Roma. Alla presenza del Sottosegretario
alla Salute, Andrea Costa, del Direttore
Scientifico dell’INMI Spallanzani,
Giuseppe Ippolito, e del presidente del-
l’ordine dei Medici di Roma, Antonio
Magi, il Rettore dell’Ateneo, Gianni
Profita, ha condotto un sopralluogo
presso la struttura in via di realizzazio-
ne. “Il Covid ci ha impedito ogni genere
di cerimonia di posa della prima pietra,
quindi oggi celebriamo questo nostro
nuovo lavoro, anche se già avviato, alla
presenza di un rappresentante così auto-
revole del ministero della Salute” ha
dichiarato il Rettore di UniCamillus,
Gianni Profita. “Questa è una Università
internazionale. Per quanto giovane, que-
sto Ateneo è in forte crescita, e accoglie
studenti provenienti da tutti i paesi del
mondo. Uniti, tutti quanti, dalla ‘religio-
ne della salute’ - ha aggiunto - . Qui for-
miamo professionisti, con l’obiettivo di
permettere loro, una volta rientrati nei
loro Paesi, di poter portare il beneficio
della cura presso le loro popolazioni”.
“La visita odierna è stata l’occasione per
conoscere questa realtà che accoglie e

forma ragazzi e ragazze provenienti da
molte parti del mondo, soprattutto dai
Paesi in via di Sviluppo. Questi studenti
hanno la possibilità di costruirsi una pro-
fessionalità e un futuro per provare a
dare una speranza anche ai propri Paesi
d’origine” ha affermato il sottosegretario
alla Salute, Andrea Costa. “E’ una gran-

de opportunità che viene offerta a medi-
ci e al personale sanitario di domani.
Una bella storia da sostenere in un perio-
do in cui c'è bisogno di solidarietà.
Ritengo dunque giusto che le istituzioni
manifestino vicinanza e attenzione a tali
progetti di inclusione, che premiano
merito e responsabilità”, ha concluso.

Taglio del nastro ieri mattina all’Università Medica Internazionale
Inaugurato il nuovo Centro
Congressi dell’UniCamillus 

“Allora, adesso che siamo
tutti in campo, sarebbe utile
fare un confronto per dare ai
cittadini romani la possibilità
di scegliere con maggiore con-
sapevolezza. Chi ci sta?”. 
Lo scrive su Twitter Carlo
Calenda, candidato a sindaco
di Roma e leader di Azione
rivolgendosi, tramite il cin-
guettio sul noto social net-
work, ai suoi avversari politi-
ci Virginia Raggi, Roberto
Gualtieri ed Enrico Michetti. 

Letta: “Al ballottaggio
Gualtieri e Michetti

e vincerà l’ex ministro”
“Il punto chiaro e netto è il giu-

dizio su questa amministra-
zione che è negativo, Roma è
senza un progetto per il futu-
ro”. Lo ha detto il segretario
del Pd Enrico Letta a proposi-
to delle comunali a Roma. Ha
tentato di dissuadere
Calenda? “No, ho stima e
considerazione di lui, penso
che dopo il voto ci sarà l’oc-
casione di continuare a
lavorare insieme. Sono con-
vinto che Gualtieri vincerà,
al ballottaggio andranno
Gualtieri e Michetti. Penso
che Azione possa essere
parte di una coalizione
alternativa alle destre”, ha
concluso Letta. 

Amministrative,
Calenda: “Confronto
tra tutti i candidati
alle elezioni comunali”

I Carabinieri del N.A.S. di Roma e
ispettori dell’Ispettorato centrale della
tutela della qualità e repressione frodi
- ICQRF di Roma, collaborati da milita-
ri dell’Arma Territoriale, nell’ambito
di una attività di indagine sulla produ-
zione e commercializzazione di vini
DOP/IGP sofisticati, su disposizione
della Procura della Repubblica presso
il Tribunale di Tivoli hanno dato corso
a un decreto di perquisizione locale e
personale a carico di cantine vinicole
“fantasma”, abitazioni e pertinenze in
uso alle 5 persone indagate, alla ricerca
di partite di vino sofisticato e/o attrez-
zature e mezzi idonei alla sofisticazio-
ne quali zuccheri esogeni, acidi ed
aromi con il sequestro di uno stabili-

mento vinicolo non censito. L’indagine
scaturisce dai risultati di analisi chimi-
che su campioni di vini DOP/IGP,
detenuti all’interno di uno stabilimen-
to enologico in provincia di Roma, da
parte del laboratorio ICQRF di
Perugia, che hanno evidenziato la pre-
senza di acqua e zuccheri non naturali
dell’uva. Le investigazioni permette-
vano di accertare come per la truffaldi-
na attività i soggetti indagati si avvale-
vano di compiacenti forniture di vino
“comune” da tavola da altre cantine
che cedevano tali prodotti anche “in
nero”. I quantitativi di vini e prodotti
rinvenuti durante le operazioni di per-
quisizione, facevano emergere una
incongruità tra i quantitativi di vini

acquistati e quelli detenuti e rivenduti
nonché una illecita utilizzazione di
denominazioni di origine DOP/IGP
laziali e di altre regioni italiane.
Complessivamente sono stati seque-
strati oltre 30.000 litri di prodotto vino-
so, circa 60 litri di vari aromi sintetici,
caramello e altre sostanze utili alla suc-
cessiva sofisticazione di almeno 1.000
litri, attrezzature varie e vasi vinari
utilizzati per la sofisticazione dei vini.
Il tutto per un valore superiore ai
200.000 euro. I titolari delle attività ille-
cite sono stati denunciati alla Procura
poiché ritenuti responsabili di aver
prodotto e posto in commercio vini
sofisticati e con false denominazioni di
origine. 

Cantine fantasma, i Carabinieri del Nas
sequestrano 30mila litri di vino sofisticato

Investita una coppia
di anziani, un 77enne
non ce l’ha fatta
Un uomo di 77 anni è
deceduto ieri mattina, a
Roma, dopo essere stato
investito con la moglie in
via dell’Acqua Bulicante,
alla periferia Est della
città. L’incidente è avve-
nuto verso le ore 9. Sul
posto sono sopraggiunti
la Polizia Locale del V
Gruppo Prenestino e i
sanitari del 118, che
hanno tentato inutilmen-
te di rianimare il 77enne.
L’auto, una Polo, era gui-
data da un uomo di 84 anni, che proveniva da largo Preneste
ed era diretto verso via Casilina. L’uomo si è fermato dopo
aver travolto la coppia. La moglie del deceduto è stata rico-
verata in codice rosso al Policlinico Umberto I.



Tagliato il nastro per la spiaggia accessibile ai diversamente abili e alle persone con ridotta mobilità

Inaugurata a Campo di Mare
la spiaggia “Liberamente”
Arriva sulle spiagge di
Cerveteri, “liberamente”, la
spiaggia pubblica accessibile
anche ai diversamente abili
grazie alle passerelle, alle
sedie job, e a diversi servizi
messi a disposizione dall’am-
ministrazione comunale gra-
zie a un progetto che ha trova-
to il finanziamento della
Regione Lazio. “Grazie alla
Multiservizi - ha spiegato il
sindaco di Cerveteri, Alessio
Pascucci durante il taglio del
nastro- abbiamo pensato di
mettere le passerelle sulle
nostre spiagge”. Questo con-
sentiva grazie a sedie Jobs e
volontari della Protezione
civile di rendere accessibile
spiaggia anche a diversamen-
te abili”. Un servizio che, però,
a “causa” della richiesta sem-
pre più alta, non era più suffi-
ciente. “È stato un lavoro duro
e faticoso ma ce l’abbiamo
fatta”, ha detto il vicesindaco e
assessore alle Politiche sociali,
Francesca Cennerilli.
“Crediamo che da qui parte la
rinascita di Cerveteri”, ha
aggiunto l’assessore alle
Politiche ambientali, Elena
Gubetti. “Questa spiaggia è
un segno importantissimo, un
luogo aperto a tutti, accessibi-
le a tutti e vorrei che fosse un
progetto pilota che la Regione
prenda ad esempio chiedendo
a tutti i Comuni di realizzare
qualcosa del genere”.

La soddisfazione dell’Asp
Parco degli Angeli Onlus

Intervento di Filippo
Bellantone, presidente APS
Parco degli Angeli Onlus: “A
Cerveteri ieri l’inaugurazione
della spiaggia “Liberamente”,
specificamente attrezzata per
le persone disabili e già attiva
dal 1° luglio Il 1° luglio di due
anni fa, invece, sarà sempre
ricordato per i tagli specifica-
mente voluti dal Sindaco
Grando alle risorse per le per-

sone disabili. In tempo di
paragoni fra l’agire dei Sindaci
di due città attigue ma che
sembrano dislocate su pianeti
diversi ci è d’obbligo sottoli-
neare la differenza fra chi si è
messo in posa per l’autoelogio
dopo aver improvvisato con
qualche lastrone di cemento,
senza chiedere un benché
minimo parere a chi la disabi-
lità la vive ogni giorno, qual-
che “sentiero” su tratti di
spiaggia dove arduo è l’acces-
so al mare per chi ha una
ridotta mobilità e chi, invece,
prima di muoversi si è con-
frontato ed ha ben capito quali

sono le esigenze e
le criticità. I risultati di un
umile e fattivo lavoro sono
sotto gli occhi di tutti e li devo-
no far bene aprire a chi potreb-
be essere indotto in errore o
illuso da chiacchiere e vane
promesse se non addirittura
abbagliato dai flash di tanti,
troppi, scatti. Un grazie di
cuore all’Assessora alle
Politiche Sociali di Cerveteri
D.ssa Francesca Cennerilli, ed
al Sindaco Pascucci ai quali
rivolgiamo un’accorata pre-
ghiera: continuate a far vedere
la differenza fra chi dice e chi
fa, così oltre a Cerveteri aiute-

rete anche Ladispoli perché,
magari per emulazione o più
probabilmente per non sfigu-
rare, in questa ormai poco
ridente e sempre più grigia
città oltre a qualche giostrina
si metterà in campo qualcosa
di più concreto per il sociale”.
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Mensa scolastica: aperte le preiscrizioni
Registrazione possibile esclusivamente via online sull’apposito portale
Sono aperte le preiscrizioni al servizio di
refezione scolastica per l’annualità 2021 –
2022. Le modalità di preiscrizione sono
esclusivamente in modalità online attra-
verso il portalehttp://cerveteri.servizi-
pa.online/ Per i vecchi iscritti, la confer-
ma dell’iscrizione avverrà d’ufficio. Gli
utenti riceveranno direttamente una e-
mail di conferma. I nuovi iscritti o coloro
che effettuano un cambio di ciclo scolasti-
co, passando dalla scuola dell’infanzia
alla primaria, dovranno invece, procedere
ad effettuare la registrazione sul portale
munendosi di un indirizzo e-mail valido e
accedendo con le credenziali che verran-
no inviate all’indirizzo di posta elettroni-

ca. Invariate le tariffe. Gli utenti con un
solo figlio, pagheranno 50euro mensili,
con due figli 90euro, con tre o più figli

120euro. Il pagamento può essere effet-
tuato in una sola soluzione anticipata
oppure rateizzato. 
Per informazioni e assistenza è possibile
contattare il numero 3346159978 oppure
scrivere una e-mail a pubblica-istruzio-
ne@comune.cerveteri.rm.it o
cerveteri@servizipa.online “Come sem-
pre in questo periodo dell’anno iniziano
le preiscrizioni ai servizi scolastici di
mensa e trasporto - dichiara Francesca
Cennerilli, Vicesindaca del Comune di
Cerveteri - per ogni informazione o neces-
sità, il personale dell’Ufficio Pubblica
Istruzione rimane a completa disposizio-
ne dell’utenza”.

Ufficialmente in servizio i quattro
nuovi agenti della Polizia Locale
L’altro pomeriggio sono entrati
ufficialmente in servizio i nuovi
agenti della Polizia Locale a sup-
porto del corpo di Cerveteri per
tutta la stagione estiva. Sui social gli auguri di buon lavoro del
Sindaco Alessio Pascucci: “Insieme alla Comandante di Polizia
Locale Cinzia Luchetti ho dato il benvenuto a 4 nuovi agenti, entrati
ufficialmente in servizio. Buon lavoro a Voi e a tutto il Comando!”

“Che paese è il mio paese”, il 14 agosto
torna a Cerveteri Maurizio Battista
Il comico campione di incassi torna a Cerveteri. Il mattatore
Maurizio Battista, infatti, tornerà nella città etrusca il prossimo 14
agosto. “Che paese è il mio paese” è il nome dello spettacolo che il
comico romano porterà in scena ad agosto. I biglietti saranno
acquistabili tramite i canali ticketone, ciaoticket e presso il PIT di
Cerveteri. I prezzi vanno dai 25 euro fino ai 35 del primo settore.

in Breve
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La scuola di danza etrusca chiude nel migliore dei modi l’anno accademico 2020/21. Di
fronte ad una eccezionale presenza di pubblico, le allieve e allievi di Alessandra

Ceripa hanno regalato una prestazione di alto livello, capace di tenere per due  ore
e trenta inchiodati sulle sedie i tanti appassionati accorsi, come d’altronde era facil-

mente prevedibile visti i precedenti venti anni di esibizioni. Ma l’aria che si è respirata
quest’anno è stata diversa, come se i leggiadri movimenti dei più grandi e i primi
passi dei più piccoli fossero un inno alla speranza, alla gioia, alla tenace volontà di

superare i negativi momenti degli ultimi anni pandemici. Era palpabile e trasparen-
te il disegno coreografico voluto da Alessandra Ceripa e dai suoi insegnanti. Il titolo
dello spettacolo “RESILIENZA” è risultato in perfetta aderenza con le coreografie dei

dodici gruppi della scuola, dove ballerine e ballerini hanno espresso il meglio di
loro. Diviso in tre quadri, lo spettacolo ha evidenziato chiaramente lo studio

della danza contemporanea, moderna ed hip hop. Le coreografie sono state
realizzate dalla stessa Alessandra e dai preziosi insegnanti della scuola:

Arianna  Galassi, Stefano Capelli, Silvia Mantovani e Valentina Venturini.
Ha presentato lo spettacolo il bravissimo Emanuele Castrucci. Al termine

Alessandra ha preso la parola mostrando una evidente soddisfazione: “E’ stato
un anno difficile e travagliato, ma come ho già ricordato nella presentazione il
nostro motto è stato RESILIENZA. E’ stata la parola d’ordine per me stessa, per gli

insegnanti della mia scuola, e per tutte le allieve ed
allievi”. La regina della danza etrusca ha voluto poi

ripetere, quasi scandendo ogni parola, come sia fortemente
convinta che l’arte della danza abbia un valore educativo e
pedagogico. E come sia uno strumento prezioso di prevenzio-
ne e trattamento del disagio giovanile, con conseguenti benefi-
ci anche per la prestazione scolastica e le relazioni con coetanei
e adulti. Concetto che dovrebbe essere più presente in politici

Eccezionale presenza di pubblico al saggio-spettacolo di fine anno 
della scuola Dimensione Danza 2000 di Alessandra Ceripa

La danza incanta la Legnara

e governanti. La parola finale al Presidente dell’associazione
Vincenzo Ceripa che ha ringraziato allievi e allieve, tutti gli
associati, l’ufficio Cultura del Comune di Cerveteri, in par-
ticolare la responsabile Isabella Massicci, le tantissime per-
sone presenti, complimentandosi per il comportamento
educatissimo tenuto. A tutti appuntamento al primo settem-
bre per la ripresa delle attività.
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“Ogni giorno un piccolo gesto può contribuire
alla tutela del nostro territorio e, allo stesso
tempo, permetterci di pagare meno la tassa sui
rifiuti”. Con queste parole il sindaco Alessandro
Grando ha annunciato che Ladispoli sta per par-
tire la Tari puntale che consente di pagare in base
ai rifiuti conferiti premiando, quindi, le utenze
virtuose. Da mercoledì 7 luglio per le utenze
domestiche e non domestiche, dotate di mastelli,
prenderà il via la taggatura dei contenitori per la
differenziata. “Tutti i contenitori per la raccolta
differenziata  - ha proseguito Grando - saranno
dotati di TAG/RFID, uno strumento che consen-
tirà il tracciamento dei rifiuti e l’applicazione
delle premialità quando, a breve, entrerà in vigo-
re la TARI puntuale”. Le utenze domestiche e
non domestiche dotate di mastelli da mercoledì 7
luglio possono recarsi presso l’Info Point in piaz-
zale Onofri, dove si svolge il mercato settimanale
(l’accesso è consentito esclusivamente da via
Firenze) per effettuare la taggatura dei propri

contenitori e sostituire le attrezzature danneggia-
te nei seguenti giorni ed orari: • Lunedì dalle
10:00 alle 13:00 e dalle 17:00 alle 20:00; •
Mercoledì dalle 17:00 alle 20:00; • Venerdì dalle
17:00 alle 20:00;  • Sabato dalle 10.00 alle 13:00 e
dalle 17:00 alle 20:00. Gli utenti dovranno accede-
re all’info point portando i mastelli in uso, il
documento che comprava l’iscrizione  al ruolo
TARI, documento e codice fiscale della persona
iscritta al ruolo TARI, eventuale delega secondo il
modello scaricabile nel sito Tekneko all’indirizzo
https://tekneko.it/comune/ladispoli/ o nel sito
del comune di Ladispoli: https://www.comune-
diladispoli.it/raccolta-differenziata-porta-a-
porta L’accesso al sito di distribuzione è previsto
con le autovetture con percorso obbligato. Le per-
sone potranno scendere dall’autovettura solo per
le attività strettamente necessarie da eseguire sui
contenitori. In materia di uso della mascherina
all’aperto si applica la normativa nazionale in
quel momento vigente.

Ladispoli tra teatro, danza e performance
con TWAIN Centro Produzione Danza
Appuntamento all’Arena dell'Arte “La Grottaccia” e in Piazza Rossellini
All’Arena dell'Arte “La Grottaccia”
e in Piazza R.Rossellini di Ladispoli,
due imperdibili appuntamenti con la
Stagione 2021 di teatro, danza e per-
formance organizzata da TWAIN
Centro Produzione Danza, con la
collaborazione del Comune di
Ladispoli per gli eventi del 10 e
dell'11 luglio. Il progetto è sostenuto
dalla Regione Lazio con il Fondo
Unico 2021 sullo Spettacolo dal
Vivo. Presso l’Arena dell’arte la
Grottaccia di Ladispoli, il 10 luglio
alle ore 21:15, la compagnia Asmed -
Balletto di Sardegna presenta ZATÒ
& YCHÌ, regia di Senio G.B. Dattena,
performance emozionante e senza
respiro, in cui due samurai si scon-
trano in cruenti combattimenti,
sostenuti e incalzati nel loro serrato
confronto da clangori metallici e dal
ritmo profondo delle percussioni. I
costumi indossati dai due danzatori
(Valeria Russo e Lucas Monteiro
Delfino), trapunti di miriadi di cam-
panelli, sono sculture sonore in
movimento che ricordano alcuni
felici esperimenti teatrali della

Bauhaus, incorporando oggetti
metallici che al momento opportuno
vengono scossi e percossi. Mentre
l’11 luglio alle ore 21:15, in Piazza R.
Rossellini, la compagnia del Teatro
Potlach si esibisce ne Il Circo
Magico: un montaggio di attrazioni
con trampolieri, percussioni, danze e
racconti dell'antica tradizione circen-
se. Gli spettatori saranno trasportati
nel mondo del circo, dove saranno
rapiti da due eleganti figure femmi-
nili sui trampoli, che li porteranno in
un mondo alto. Tra balli sui trampo-
li, abilità circensi quali i nastri cinesi
volanti e musiche dal vivo, gli spet-
tatori scopriranno la favola del
Principe Triste. Grandi festeggia-
menti quindi al Circo Magico, che si
congederà dagli spettatori con un’ul-
tima poetica scena di festa.
Spettacolo per tutte le età, replicato
con successo in Italia, Grecia e
Polonia. Per prenotazioni scrivere a
info@cietwain.com o inviare what-
sapp 3203120850 o chiamare 0761
1986895. Maggiori informazioni sul
sito www.cietwain.com.

“Questo è l’argine del
Fosso Vaccina, lato via
Flavia, a pochi metri dal
Ponte di via Roma (dove
c’è la rotonda con l’anco-
ra). Un barbaro ha gettato
tutti questi rifiuti di sotto,
quindi nel pieno centro
abitato, ma soprattutto
con la chiara intenzione
di mandarli in mare pur
di disfarsene. Non possia-
mo credere che un cittadi-
no di Ladispoli possa
aver commesso un danno
simile contro la propria
cittadina, contro il suo
territorio, nei confronti
del mare dove la sua
famiglia passa giornate
felici! Siamo sicuri di que-
sto! Impariamo a difende-
re la nostra Terra come un
genitore difende i propri
figli, perché solo lei
abbiamo e quando le
viene sferrato un colpo
del genere, sarà un respi-

ro in meno per tutti noi.
Vi chiediamo collabora-
zione, denunciate questi
reati contro l’ambiente. Vi
lasciamo i nostri contatti.
3911191668 ladispolifare-
ambiente@gmail .com”.
Così in una nota a firma
di FareAmbiente
Ladispoli.

Tari puntuale, al via la taggatura dei mastelli
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FareAmbiente:
“Rifiuti gettati
sul greto 
del Vaccina”



Biblioteca Impastato, 
da giovedì “Nati 
per leggere... al mare”

Nei prossimi giorni saranno raggiunte tutte le località del territorio 
Vaccino: il camper della ASL
dopo Cerveteri arriva a Ladispoli

L’Amministrazione comunale rende noto che a decorrere dal 6
luglio 2021 e per la durata di 30 (trenta) giorni consecutivi il
"Piano Particolareggiato per insediamento produttivo commer-
ciale in via Aurelia km 38,00" adottato ai sensi dell'articolo 4
della Legge regionale n.36/1987 con D.C.C. n.24 del 21.06.2021 è
depositato a disposizione del pubblico, presso la segreteria
dell'Area III Settore II Edilizia Privata del Comune di Ladispoli e
sul sito web comunale al seguente indirizzo: https://drive.goo-
gle.com/drive/folders/1AhPPPHa6eo5aXblgbU1AkZEuhZWp
4HiX?usp=sharing. La presentazione di osservazioni dovrà per-
tanto essere effettuata fino a 30 (trenta) giorni dopo la scadenza

del periodo di deposito, cioè entro il termine del 3 settembre
2021. Le eventuali osservazioni dovranno essere redatte in carta
semplice e presentate all’Ufficio Protocollo del Comune median-
te una delle seguenti modalità: presentazione direttamente
all'Ufficio protocollo del comune nell'orario di apertura al pub-
blico; trasmissione mediante raccomandata con ricevuta di ritor-
no indirizzata al Comune di Ladispoli, Ufficio protocollo, Piazza
Falcone n.1, 00055 Ladispoli (RM) (in tal caso farà fede il timbro
dell’ufficio postale accettante); invio mediante posta elettronica
certificata al seguente indirizzo PEC dell'Ufficio
Protocollocomunediladispoli@certificazioneposta.it.

Piano particolareggiato per insediamento
produttivo commerciale in via Aurelia,
pubblicato l’avviso per le osservazioni

Un tour in camper per portare il vaccino
in tutto il territorio della Asl Roma 4: è
questa l’iniziativa dell’azienda sanitaria
che prenderà il via nei prossimi giorni.
Saranno impiegati due camper per ese-
guire le vaccinazioni itineranti e il vaccino
somministrato sarà quello della
Johnson&Johnson, noto per essere l’unico
che non richiede una seconda dose. Il tour
si svolgerà interamente nel mese di luglio
e toccherà, dal 5 al 17 del mese, più città.
Le date sono divise per camper.

Camper 1:
7 luglio Torrita Tiberina/Filacciano
8 luglio Nazzano/Civitella
9 luglio Rignano/Morlupo
10 luglio Castelnuovo di porto
11 luglio Riano
12 luglio Capena/Castelnuovo
13 luglio Campagnano
14 luglio Formello
15 luglio Sacrofano
16 luglio Mazzano/Magliano
17 luglio Canale Monterano/Manziana

Camper 2:

7 luglio Cerveteri
8 luglio Anguillara
9 luglio Bracciano
10 luglio Trevignano
11 luglio Ladispoli/Marina di San Nicola
12 luglio Santa Marinella
13 luglio Santa Severa
14 luglio Tolfa
15 luglio Allumiere
16 luglio Civitavecchia

La Biblioteca Comunale di
Ladispoli Peppino Impastato
presenta per il quarto anno
consecutivo, l'iniziativa "Nati
per leggere… al mare”, lettu-
re a bassa voce e teatrino
Kamishibai per bambini e
genitori. Anche quest'anno
gli appuntamenti saranno
curati da Loredana Simonetti
e si terranno presso lo
Stabilimento Columbia
Beach, in Via Regina Elena 27,
che con gentilezza ed entusia-
smo ospiterà  l’iniziativa tutti
i giovedì, dall'8 luglio al 26
agosto alle ore 10.00. Tutti gli
incontri si svolgeranno nel
pieno rispetto delle norme di
sicurezza previste: come lo
scorso anno saranno realizza-
ti all'aperto e all'ombra del
porticato dello stabilimento,
con un numero massimo sta-
bilito di partecipanti per volta
della fascia di età 0-6 anni. La
partecipazione è gratuita e
libera, ma è gradita la preno-
tazione all'indirizzo email
della Biblioteca
biblioteca@comunediladispo-
li.it. Il progetto rientra nel-

l'ambito delle iniziative di
Nati per Leggere, programma
nazionale di promozione
della lettura sostenuto
dall'Associazione Italiana
Biblioteche, dall'Associazione
Culturale Pediatri e dal
Centro per la Salute del
Bambino, il cui scopo è incen-
tivare la lettura e l'ascolto nei
primi anni di vita dei bambi-
ni, in particolare nella fascia
da 0 a 6 anni. La Biblioteca vi
aderisce da sempre offrendo
una ricca bibliografia con una
sezione dedicata e realizzan-
do durante l'anno laboratori e
letture per i più piccoli. Per il
primo incontro, Loredana
Simonetti parlerà di...LUPI!
Dopo i due anni di età uno
dei "mostri" che i bambini
temono di più è il lupo, anche
perché è il terribile protagoni-
sta della favola di
Cappuccetto Rosso. Ma è pro-
prio così cattivo questo lupo?!
Aiutiamo i bambini a sconfig-
gere la paura del lupo e ad
avere la meglio su di
lui...magari prendendolo
anche in giro!
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Da Area Sanremo a Sanremo Rock & Trend,
Arianna canterà sul palco di Centrale Birra a
Gallicano nel Lazio, domenica 11 luglio il brano
PRIMA O POI, già presentato nelle nuove pro-
poste di Area Sanremo lo scorso ottobre. Ad

accompagnarla al pianoforte il papà musicista
Luigi Petruzzi, autore e compositore del brano,
sul tema della salvaguardia dell'ambiente.
Arianna sogna la finale di settembre sul palco
dell'Ariston di Sanremo. Forza Arianna!

Arianna Petruzzi nelle finali
regionali di Sanremo Rock & Trend



Stand up comedy e musica dal vivo per il secondo
weekend di eventi al Castello di Santa Severa
Il programma: venerdì Comedy Show “U.G.O. on the road” e sabato Gaia in concerto

Contratto di fiume Arrone, giovedì assemblea pubblica
Importante appuntamento prima della conclusione delle attività 
propedeutiche alla firma del testo, che rappresenta una concreta
azione partecipata rivolta al miglioramento della qualità della vita
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Il 9 e 10 luglio tornano sul
palco del Castello di Santa
Severa, spazio della Regione
Lazio gestito dalla società
regionale LAZIOcrea in colla-
borazione con il Comune di
Santa Marinella, gli appunta-
menti del weekend a cura
dell’Associazione Culturale
Zip Zone, selezionata attra-
verso avviso pubblico per
l’animazione del venerdì e
sabato. Il programma rientra
nell’ambito di “Vivi il

Castello delle Meraviglie”: il
cartellone di eventi estivi pro-
mosso dalla Regione Lazio e
organizzato dalla società
regionale LAZIOcrea che
proseguirà fino al 26 settem-
bre. Dopo la splendida inau-
gurazione della scorsa setti-
mana con le esibizioni di
Nada, Vazzanikki e Scomodo
Bang!Band, appuntamento
venerdì 9 luglio, dalle 18.30
con il Dj Set ad accesso gra-
tuito di DELPHI nell’area

bar; a seguire, le visionarie e
irriverenti comiche di U.G.O.
ON THE ROAD, squadra di
stand up comedy sempre più
conosciuta e apprezzata nella
Capitale, composta da Betta
Cianchini, Cristiana Vaccaro,
Annalisa Dianti Cordone,
Cristina Pellegrino e Chiara
Becchimanzi, che con il loro
spettacolo ironico e multifor-
me alterneranno monologhi,
racconti e satira e per una
durata massima di 8 minuti

per ciascun act. Sabato 10 alle
21 invece le porte del Castello
si apriranno per l’amatissima
cantante vincitrice di Amici e
concorrente dell’ultimo
Festival di Sanremo GAIA,
che dopo il grande successo
del singolo con il cantante
americano Sean Paul, arriva a
Santa Severa con il suo
“Finalmente in Tour”. Sarà
possibile accedere liberamen-
te all’area ristoro, dove rilas-
sarsi prendendo un aperitivo

all’ombra del Castello o man-
giare una pizza al fresco in
attesa che si accendano le luci
del palco, fino a 30 minuti
prima dell’inizio degli spetta-
coli, durante i quali l’area
sarà riservata ai possessori di
biglietto. I biglietti per
entrambi gli spettacoli sono
acquistabili presso la bigliet-
teria del Castello tutti i giorni
negli orari di apertura e nella
fascia oraria pre evento 19.00-
21.00.

Si svolgerà giovedì 8 luglio alle ore 17 l’Assemblea pubblica del
Contratto di Fiume, Costa e Paesaggio Arrone. Il progetto, al
quale hanno aderito trentacinque organizzazioni pubbliche e
private, sta giungendo al termine delle attività propedeutiche
alla firma del vero e proprio “Contratto di fiume”. Le attività
finora svolte hanno consentito una continua scoperta delle bel-
lezze, delle ricchezze, delle peculiarità e di altre caratteristiche
dei territori dei Comuni di Cerveteri e di Fiumicino. Tra queste
assumono una grande rilevanza quelle legati alle acque, alla
Costa e al Paesaggio. Ed ancora più entusiasmante è il sentire
che si sta facendo qualcosa di molto utile per l’intera collettività.
L’ambizioso obiettivo del Contratto di Fiume è quello di ideare
e mettere a punto strumenti di gestione consapevole del territo-

rio e di tutte le attività su esso svolte, a beneficio dell’intera col-
lettività. Al momento sono state completate le tre Fasi (Analisi
conoscitiva, Documento strategico e Piani di Azione) ed è stato
approntato il testo preliminare del Contratto di Fiume. Tutta la
documentazione prodotta è consultabile e scaricabile dal sito
ufficiale del Contratto di Fiume, alla pagina . I Piani di Azione
redatti riguardano tre temi di elevato interesse generale:
Agricoltura e Tecnologia; Cittadinanza attiva e Valorizzazione;
Turismo. Sono in via di completamento i Piani di Azione riguar-
danti l’Asset Acque relativamente a Fascia costiera e Erosione
costiera. L’Assemblea pubblica di giovedì 8 luglio (alla quale è
possibile partecipare attraverso il link
https://meet.google.com/umh-aogr-pgp) è finalizzata dare

ulteriore evidenza al processo partecipativo che ha caratterizza-
to l’intero percorso iniziato due anni fa, fornendo a tutti la pos-
sibilità di poter offrire contributi, pareri e opinioni da recepire
per una più consapevole valutazione delle azioni prioritarie da
porre in essere una volta che sarà firmato il Contratto di Fiume.

E’ possibile donare il sangue in Largo Donatori del Sangue tutti i giorni dalle 8,15 alle 10,30 Avis
Avis, l’importanza di donare
Il presidente Avis
Civitavecchia Fabio Lisiola
torna nuovamente a rimarca-
re l’importanza delle dona-
zioni, che dopo il boom regi-
strato per venire in soccorso
della giovanissima civitavec-
chiese che doveva subire un
delicatissimo intervento,
sono nuovamente in estremo
calo. “Una situazione emer-

genziale che non dobbiamo
assolutamente prendere sotto
gamba, – ribadisce Lisiola,
che ha lanciato un appello
anche attraverso il suo profilo
social – dobbiamo intervenire
immediatamente per far si
che le scorte di sacche non
raggiungano quote sotto la
soglia minima. 
Nelle ultime settimane abbia-

mo, infatti, registrato una
pericolosissima diminuzione
delle donazioni di sangue,
una situazione che purtroppo
si ripete ogni anno in conco-
mitanza dell’arrivo della
bella stagione che sta gene-
rando importanti problemi
tanto ai pazienti che necessi-
tano regolarmente di trasfu-
sioni che rispondere con
immediatezza alle eventuali
situazioni impreviste che, in
questo periodo, sono pur-
troppo in aumento esponen-
ziale”. Il presidente dell’Avis
di Largo Donatori del Sangue
lancia quindi un nuovo ed
importante appello da diffon-
dere ad ampio raggio ai
volontari abituali, ai cittadini
e a quanti orbitano nel terri-
torio affinchè ci sia un impe-
gno costante nella donazione,
soprattutto in periodi come
questo dove le emergenze
potrebbero essere all’ordine
del giorno e non ci si può
certo trovare in difficoltà nel
reperimento di sangue.
“Donare il sangue è vita e
può interessare chiunque, –
ribadisce con forza Lisiola –
per questo vi esorto a venire
presso i nostri locali a donare

con costanza per evitare l’as-
sottigliamento delle scorte di
sacche. Dobbiamo ricordarci
tutti che ‘il male’ non va in
ferie, l’emergenza può inte-
ressare chiunque nessuno
escluso per questo è fonda-
mentale il supporto di tutti.

Prima delle ‘meritate ferie’
venite a donare e portate con
voi un nuovo donatore, cre-
ando una importante catena
di generosità per il prossimo. 
Sono certo che il mio appello
non cadrà nel vuoto e che in
tanti come sempre darete vita

ad una immensa gara di soli-
darietà”. 
Fare il bene, fa bene… donate
la vita con un semplice gesto.
L’avis di Civitavecchia vi
aspetta in Largo Donatori del
Sangue tutti i giorni dalle 8,15
alle 10,30.



Il Comitato promotore attacca il sindaco Pietro Tidei
«La data del referendum potrebbe essere già fissata»

Primo scalo a Civitavecchia per Costa Firenze,
la nave italiana ispirata alla bellezza del Rinascimento
Tedesco: Manifesto di ripartenza darà ossigeno all’economia della città dopo il Covid
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Costa Crociere consolida la pro-
pria presenza a Civitavecchia con
l’arrivo oggi in porto di Costa
Firenze, nuova nave della flotta
dedicata al Rinascimento fiorenti-
no, entrata in servizio ieri da
Savona. È la quarta nave Costa a
riprendere a operare nel 2021,
dopo Costa Smeralda, Costa
Luminosa e Costa Deliziosa,
secondo il programma di ripar-
tenza graduale previsto dalla
compagnia. Farà scalo regolar-
mente a Civitavecchia tutti i lune-
dì, sino a fine novembre 2021, per
poi tornare nuovamente nella pri-
mavera del 2022. L’itinerario
della prima crociera di Costa
Firenze è interamente dedicato
all’Italia e comprende, oltre a
Civitavecchia, Napoli, Catania,
Palermo, Cagliari e Savona, che
potranno essere scoperte in
maniera approfondita con escur-
sioni dedicate, grazie alle soste in
porto di oltre dieci ore. Da fine
luglio a fine agosto, l’itinerario
permetterà agli ospiti di riscopri-
re anche Malta, con una tappa a
La Valletta, mentre dal 12 settem-
bre toccherà Italia, Francia e
Spagna, facendo rotta verso Ibiza,
Barcellona e Marsiglia, sempre
con partenze da Civitavecchia.
Nell’inverno 2021-22 la nave sal-
perà per Dubai dove proporrà
crociere negli Emirati Arabi,
Oman e Qatar, che permetteran-
no di visitare anche “Expo 2020
Dubai” e il Padiglione Italia, di
cui Costa Crociere è Gold
Sponsor. Costa Firenze si aggiun-
ge all’ammiraglia Costa
Smeralda, che farà scalo a
Civitavecchia ogni venerdì, sino a
fine anno, all’interno di un itine-
rario internazionale tra Italia,
Francia e Spagna. A dicembre
2021 nel porto di Roma arriverà
ancheCosta Toscana, la nuova
nave alimentata a gas naturale
liquefatto, attualmente in costru-
zione, gemella di Costa Smeralda.
Nel 2022, a partire dalla primave-
ra, le tre navi più nuove e innova-
tive della flotta Costa - Costa

Smeralda, Costa Toscana e Costa
Firenze - faranno scalo a
Civitavecchia ogni settimana. In
occasione del primo scalo di
Costa Firenze a Civitavecchia, la
compagnia ha presentato il pro-
prio Manifesto per un turismo di
valore, sostenibile e inclusivo: un
decalogo che riassume l’impegno
di Costa Crociere verso le comu-
nità locali, inteso come un patto
di collaborazione per la crescita
sostenibile dei territori. Con la
presentazione del manifesto
Costa avvierà un processo di con-
divisione con le istituzioni, asso-
ciazioni e stakeholder delle città,
regioni e paesi in cui la compa-
gnia è presente, per sviluppare un
dialogo e una collaborazione che
seguano i principi del Manifesto,
a partire proprio dall’itinerario di
Costa Firenze. “Civitavecchia si
conferma un porto strategico per
Costa Crociere: a partire da oggi,

Costa Firenze e Costa Smeralda,
le ultime arrivate della nostra flot-
ta, faranno scalo qui ogni settima-
na per permettere ai nostri ospiti
di visitare e scoprire le bellezze
del territorio. E da dicembre 2021
si aggiungerà anche Costa
Toscana, la nostra seconda nave
alimentata a gas naturale liquefat-
to. La ripartenza delle crociere
rappresenta una grande opportu-
nità per ripensare allo sviluppo
turistico del futuro. Il modello che
vogliamo proporre e condividere,
attraverso il nostro manifesto, si
basa su principi di sostenibilità e
inclusività, con l’obiettivo di crea-
re valore per le comunità delle
destinazioni che visitiamo” - ha
dichiarato Mario Zanetti,
Direttore Generale di Costa
Crociere. Il design degli interni di
Costa Firenze si ispira alla città
toscana, culla dell’arte e della cul-
tura Rinascimentali. Gli spazi

condivisi riflettono l’armonia di
una passeggiata in una strada o in
una piazza di Firenze, a comincia-
re dalla scelta dei colori, delle geo-
metrie e delle forme del design
degli interni. Simbolico, ad esem-
pio, è il fascinoso atrio della nave
“Piazza della Signoria”, che rende
omaggio all’omonima piazza fio-
rentina. Con 13 diversi ristoranti e
8 bar, l’offerta enogastronomica è
la più ampia della flotta. Ogni
sera, viene proposto nel menù un
“destination dish”, ovvero un
piatto legato alle destinazioni
visitate dalla nave, ideato in
esclusiva per Costa da Bruno
Barbieri. Grandi novità legate alla
Toscana sono la Fiorentina Steak
House, dove gustare le carni
toscane e italiane più prelibate, e
la Frescobaldi wine experience, in
cui vivere la Cultivating Toscana
Diversity, anima dei vini della
Marchesi Frescobaldi. Gli spazi

esterni sono ampi e numerosi per
godersi pienamente l’esperienza
della navigazione.
Particolarmente ricca è l’offerta di
bordo per le famiglie con bambi-
ni, che comprende un parco
acquatico e un parco avventura, e
per le coppie, con una spa priva-
ta, piscine e tanti spazi pensati per
godersi un momento di intimità.
Il progetto Costa Firenze ha inol-
tre prestato particolare attenzione
agli aspetti di sostenibilità. Le
eccellenti performance ambientali
di Costa Firenze sono state rico-
nosciute infatti dal RINA (ente di
certificazione internazionale) con
la Green Star 3, notazione volon-
taria che comprende tutti i princi-
pali aspetti legati all'impatto
ambientale di una nave. Le cro-
ciere Costa seguono le procedure
previste dal Costa Safety
Protocol, il protocollo sviluppato
dalla compagnia insieme ad

esperti scientifici e alle autorità
italiane, che contiene misure ope-
rative relative a tutti gli aspetti
dell’esperienza in crociera, sia a
bordo sia a terra. 
Tra le misure previste ci sono: la
riduzione del numero di ospiti;
test con tampone per tutti gli
ospiti prima dell’imbarco e a
metà crociera; test con tampone
per l’equipaggio prima dell’im-
barco e regolarmente durante il
periodo di permanenza a bordo;
controllo della temperatura quo-
tidiano; visita delle destinazioni
solo con escursioni protette;
distanziamento fisico a bordo e
nei terminal; nuove modalità di
fruizione dei servizi di bordo;
potenziamento della sanificazio-
ne e dei servizi medici; utilizzo
della mascherina protettiva quan-
do necessario. 
L’assessore al Turismo del
Comune di Civitavecchia,
Emanuela Di Paolo ha parlato del
rapporto virtuoso tra Costa
Crociere e la città di Civitavecchia
con il suo Porto: «Spero che da
oggi anche le altre Compagnie
possano percorrere questo sentie-
ro e sia definitivamente chiusa
l’era in cui su alcune navi da cro-
ciera si faceva cattiva pubblicità
alla nostra città». Ha poi voluto
enfatizzare la sintonia della linea
verde della città con la tecnologia
innovativa della “Costa Firenze”
che le ha fatto meritare il Green
Star 3, certificato dal Registro
Italiano Navale per il basso
impatto ambientale. 
Il sindaco Ernesto Tedesco ha rin-
graziato a sua volta la Costa
Crociere per lo sforzo compiuto
per la ripartenza dopo il blocco
causato dalla crisi pandemica. E
ha poi esaltato la bellezza della
“Costa Firenze” come «vero e
proprio ambasciatore della cultu-
ra italiana nel mondo», convinto
che «il Rinascimento rappresenta-
to negli splendidi saloni della
nave possa simboleggiare il
nuovo rinascimento che tutti
auspichiamo per il nostro Paese».

Il Comitato promotore dei referendum attacca il sindaco Tidei,
accusato di mentire sulle reali motivazioni per cui non gradisce
la raccolta firme per bloccare i project financing. “Avendo rice-
vuto da oltre due mesi i risultati della raccolta firme - dicono da
S. Marinella Bene Comune - il sindaco ha tranquillamente conti-
nuato a raccontare su giornali e social una realtà distorta, artata-
mente modificata, per nascondere il fallimento totale che sta tra-
volgendo la politica della sua giunta. I componenti della sua
maggioranza, però, non sono stati da meno. Quando un atteg-
giamento del genere viene ignorato dalla gente comune si può
parlare di indifferenza, ma quando a farlo sono i rappresentanti
politici è giusto parlare di complicità. Si sta millantando da gior-
ni che un decreto del presidente del consiglio dei Ministri impe-
disce di stabilire la data per la consultazione referendaria e che
è meglio non consentire ai cittadini di esprimere la propria opi-

nione, per i costi elevati delle votazioni. Se il sindaco si degnas-
se di leggere sia il dpcm sia il regolamento comunale, si accorge-
rebbe delle cose inesatte che afferma. Se avesse letto realmente il
dpcm saprebbe che il combinato disposto con il nostro regola-
mento lascia ben poca discrezionalità sull’individuazione della
data che potrebbe essere già fissata. Se avesse letto veramente il
Dpcm saprebbe che anche il presidente del consiglio dei Ministri
ha ridotto il numero delle firme necessarie per le consultazioni
elettorali, come prima di lui aveva fatto anche il Presidente
dell’Unione Europea. Se avesse letto realmente il Dpcm sapreb-
be che Mario Draghi, per tutelare la salute dei cittadini, ha stabi-
lito che le consultazioni autunnali si svolgano in due giornate”.
“Se avesse poi letto il regolamento comunale - continua Smbc -
degli istituti di democrazia partecipata, saprebbe anche che lo
stesso prevede le soluzioni da adottare per ridurre i costi a cari-

co dell’ente. E se infine avesse letto l’articolo 8 del Tuel, sapreb-
be che i referendum comunali sono materia da trattare con sta-
tuto e regolamento comunale”. “Il problema è che il Sindaco è
troppo affascinato dalla possibilità di mentire - concludono dal
Comitato Referendario - per non rispettare leggi e regolamenti.
E allora cercheremo di dargli una mano premettendo che il Tuel
sancisce che le consultazioni si svolgano tra il 15 settembre e il
15 ottobre, mentre il nostro regolamento prevede una finestra tra
il 1° ottobre e il 30 novembre. Combinando i due atti, restereb-
bero soltanto due date possibili, il 3 e il 4 ottobre o il 10 e 11 otto-
bre 2021”.



Fiumicino: a fuoco tre
autovetture e una moto,
fiamme domate dai VVF

“Nuove strisce blu non ancora
attive, sono solo fake news 
che consiglieri e assessori 
non pagano i parcheggi”

L’assemblaggio avveniva in un laboratorio clandestino e in 4 box di stoccaggio
Sgominata dalla Gdf Fiumicino banda
di ‘falsari’, sequestrate 230.000 calzature
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Una banda di “falsari” è stata
smantellata dai Finanzieri del
Comando Provinciale di Roma
che, coordinati dalla Direzione
Distrettuale Antimafia di
Napoli, hanno eseguito un
provvedimento restrittivo della
libertà personale nei confronti
di 6 persone (3 in carcere, 1 agli
arresti domiciliari e 2 con divie-
to di dimora in Campania),
indagate per le ipotesi di reato

di produzione e distribuzione di
calzature riproducenti modelli e
marchi di una nota casa di alta
moda. Le indagini delle Fiamme
Gialle del Gruppo di Fiumicino,
grazie ad intercettazioni telefo-
niche, pedinamenti e apposta-
menti, hanno permesso di fare
piena luce sui ruoli dei membri
– tutti italiani – dell’organizza-
zione criminale, che vantava
una struttura molto articolata,

in grado di garantire la distribu-
zione capillare sia dei prodotti
finiti che dei “semilavorati” e
della componentistica necessa-
ria (etichette, lettere, sacchetti e
cartellini recanti il marchio con-
traffatto). L’assemblaggio avve-
niva in un laboratorio clandesti-
no e in 4 box di stoccaggio, con
tanto di macchinari e stampi
funzionali alla rifinitura di cal-
zature di ottima fattura, al

punto da ingannare anche l’oc-
chio più esperto. Nel corso del-
l’operazione sono state seque-
strate 230.000 calzature contraf-
fatte che, se immesse sul merca-
to, avrebbero fruttato alla gang
oltre 1 milione di euro.
L’operazione si inquadra nel
più ampio dispositivo messo in
campo dalla Guardia di Finanza
di Roma per il contrasto alla
“filiera del falso”.

Nella notte tra lunedì martedì
la squadro operativa ha inviato
a Fiumicino in via Debeli n.51,
la squadra VV.F di Ostia
(13/A) ed una botte (AB/7) per
l’incendio di alcune autovettu-

re. Nessuna persona coinvolta.
L’incendio ha completamente
distrutto 12 auto, danneggian-
done altre 3 ed una moto, che
sostavano in un parcheggio
all’aperto di una carrozzeria.

Nuovo impianto trasformazione di rifiuti
organici in energia rinnovabile: Sersys
Ambiente dialoga con Civitavecchia
Obiettivo: promuovere una corretta informazione, favorire 
la partecipazione del territorio e far comprendere il valore strategico dell’opera
Promuovere una corretta informa-
zione sull’innovativo impianto di
gestione della frazione organica da
realizzare nel Comune di
Civitavecchia, sulle caratteristiche
tecnologiche e sulla sua valenza
ambientale. Favorire la partecipazio-
ne della cittadinanza, rafforzando il
dialogo con il territorio. Creare con-
sapevolezza e superare i pregiudizi
sul ruolo dell’impianto, reso ancor
più strategico dal gap impiantistico
della Regione Lazio che provoca
ogni giorno l’invio di ingenti quanti-
tativi di frazione organica al di fuori
dei propri confini, con evidenti rica-
dute negative sul fronte economico e
ambientale. Con questi obiettivi la
società Ambyenta Lazio, controllata

da Sersys Ambiente (azienda di
Rivoli specializzata nell’offerta di
servizi ambientali), ha realizzato uno
strumento on-line di comunicazione
trasparente verso l’esterno sull’im-
pianto di produzione di biometano
da frazione organica del rifiuto soli-
do urbano nel Comune di
Civitavecchia, per cui ha avviato
l’iter autorizzatorio. In considerazio-
ne della pandemia e dell’obbligo di

distanziamento sociale imposto dalle
normative di contenimento del virus,
per animare il confronto con la citta-
dinanza è stato realizzato un sito
web (www.ambyentalazio.com) che
intende essere punto di riferimento
per tutti, cittadini, amministrazioni e
persone interessate a saperne di più.
Oltre a contenere tutte le informazio-
ni e la documentazione ufficiale rela-
tiva al progetto, è possibile trovare al
suo interno l’illustrazione delle
ragioni che hanno portato a progetta-
re la realizzazione dell’impianto in
questo territorio. Una sezione del sito
dedicata offre, inoltre, l’opportunità
di rivolgere domande all’azienda. I
quesiti, con le relative risposte argo-
mentate dai tecnici delle società,

saranno pubblicati settimanalmente
e rese disponibili a tutti. L’impianto
sarà realizzato secondo le migliori
tecnologie disponibili nella digestio-
ne anaerobica per la produzione di
biometano e rappresenterà per l’area
di Civitavecchia e l’intera Regione
Lazio un tassello importante nel per-
corso di gestione sostenibile, sicura
ed efficiente del ciclo dei rifiuti. ll
percorso di dialogo con il territorio
che Ambyenta Lazio avvia oggi,
sulla scorta di esperienze internazio-
nali e best practice nazionali di setto-
re, mira a coinvolgere i cittadini dei
territori interessati in piena traspa-
renza e vuole rappresentare una
opportunità di dialogo con la comu-
nità che lo ospiterà.

È in corso di installazione la
segnaletica nelle vie, in zona
Mercato, nelle quali sarà stato
introdotto il parcheggio a
pagamento. Si avvisano gli
utenti della strada che il paga-
mento nelle zone nuove non è
ancora attivo. Nelle aree
nuove (Via Mazzini e Piazza
XXIV Maggio) la segnaletica
verticale sarà coperta fino
all’installazione dei parcome-
tri. Gli Ausiliari assicureranno
adeguata prevenzione ed
informazione all’utenza. Si
approfitta inoltre per chiarire
che nessun Assessore o
Consigliere comunale ha mai
fatto richiesta di parcheggiare
a titolo gratuito sulle strisce

blu e ciò non è certo avvenuto
per estemporanee “diffide”. Il
riferimento è al Movimento 5
stelle, che oggi in un comuni-
cato “esprime la sua contrarie-
tà”, ma si è ben guardato,
durante la conferenza dei
capigruppo che ha stabilito
tale possibilità, dal votare con-
tro. Si ribadisce tuttavia che,
da quando fu introdotta dal
novembre scorso, la richiesta
di parcheggiare gratis (possi-
bile solo per servizio, cioè
durante commissioni o consi-
gli comunali) non è mai stata
attivata da nessuno, né
Assessore né consigliere di
maggioranza o di opposizio-
ne.

“Torna alta l’attenzione per
quanto riguarda i nuovi stalli a
pagamento. Come gruppo con-
siliare ci ritroviamo a puntare il
focus sull’inerzia dell’ammini-
strazione comunale nei confron-

ti della nostra diffida ad adem-
piere a quanto disposto con l’or-
dinanza 441 del 29 ottobre 2020”.
Lo dice il gruppo consiliare del
Movimento cinque stelle cittadi-
no che punta il dito contro

Tedesco e la sua giunta. “Con la
suddetta - tuonano - ordinanza,
infatti, si permetteva ai consi-
glieri ed agli assessori di par-
cheggiare a titolo gratuito e
senza limiti nelle aree limitrofi la
sede comunale durante lo svol-
gimento delle attività istituzio-
nali, cosa che abbiamo aspra-
mente contestato. Risale infatti a
novembre 2020 la diffida, da
parte del consigliere D’Anto’, a
perseguire tale scelta, senza aver
mai ricevuto risposta al riguar-
do. Oggi torniamo a ribadire la

cosa, rimarcando la nostra con-
trarietà e presentando formal-
mente la nostra rinuncia a tale
possibilità in quanto ritenuto
privilegio inopportuno, a mag-
gior ragione dopo l’aumento dei
parcheggi da poco approvati nei
confronti dei cittadini.
Auspichiamo - concludono i
pentastellati - in un risveglio
delle coscienze nel perseguire il
bene collettivo, ritornando sulle
scelte non a tutela della cittadi-
nanza e del periodo difficile che
stiamo vivendo”.

Il gruppo consiliare grillino:
“I consiglieri non pagano
ma per i cittadini salgono i costi”



Grande prestazione dell’atleta Rafaela
Cobzaru che è riuscita a portare in fina-
le ben 4 gare: 800, 400, 200 e 100 stile a
Roma Pietralata vasca da 50mt per le
finali regionali esordienti svoltesi sabato
3 e domenica 4 luglio. Rafaela ha ottenu-

to ottimi risultati nel 200 stile con il
tempo di 2.25.2 e rientra tra le prime 8
migliori nuotatrici del Lazio, ottenendo
anche il pass per le “Semifinali di cate-
goria“ che si svolgeranno dal 14 al 16
luglio prossimi. Ma non è finita qui: con

la sua ottima prestazione nel 400 stile,
con un tempo di 5.02.1 (avendo fatto il
tempo limite di accesso) è riuscita a con-
quistare il pass per accedere alle finali
regionali della categoria superiore (cate-
goria ragazzi 1 anno più grandi) che si

svolgeranno il 23-24-25 luglio prossimi.
“In bocca al lupo, noi tifiamo per te!!” -
ha affermato con immensa soddisfazio-
ne dal proprio profilo Facebook “Il
Gabbiano Centro Sportivo” di cui
Rafaela è atleta tesserata.
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Soddisfazione da “Il Gabbiano Centro Sportivo”
di cui l’atleta è tesserata: “In bocca al lupo, noi tifiamo per te!!”

Nuoto: la giovane Rafaela Cobzaru 
conquista quattro finali 
alle gare regionali esordienti

Bikeerg World Sprints: da oggi
all’11 luglio sfida virtuale sui 4000m
Dal 7 al 11 Luglio la comunità
mondiale degli appassionati e
praticanti di BikeErg, la discipli-
na ideata e promossa dalla
Concept 2 che utilizza le moder-
ne bike realizzate con la stessa
concezione dei vogatori di indo-
or rowing, si sfiderà neiWorld
Sprints della specialità, una gara
virtuale sulla distanza di 4000
metri, aperta a tutti, che consenti-
rà ai partecipanti di confrontarsi
pedalando in casa propria, in un
box o nella propria palestra. Le
uniche condizioni sono quelle di
disporre di una BikeErg della
Concept 2 e di spingere più forte
possibile. Sono già numerose le
iscrizioni arrivate da ogni parte
del mondo, e naturalmente
anche dall’Italia e gli organizza-
tori confidano di poter superare
il numero degli atleti partecipan-
ti dell’anno scorso. Nell’edizione

precedente anno furono oltre 450
gli atleti in gara in rappresentan-
za di 23 paesi. Fra gli italiani atte-
si gli specialisti Alessandro
Andreolli, Emanuele Romoli,
Stefano D’Urso, e Ciro Annone

fra gli uomini e Laura Ghioldi fra
le donne. Le gare saranno aperte
dalle diverse categorie, dai 12
anni (e under) a quella che racco-
glie atleti dai 70 ai 79 anni sia per
gli uomini che per le donne.

Nella passata edizione l’atleta
più giovane a partecipare alla
prova fu lo statunitense Lolo
Gilles di soli 7 anni mentre la più
anziana, l’altra atleta Usa, Joanne
Marriott di 81 anni.

Team Bike Terenzi,
quattro convocati
ai Campionati Italiani

Ottime notizie in casa Team Bike Terenzi. L’ex professionista Valerio
Agnoli, attuale presidente della struttura tecnica del comitato regiona-
le del Lazio FCI, ha convocato, insieme al tecnico Cristian Astolfi, quat-
tro corridori del Team Bike Terenzi per i Campionati Italiani Strada
Esordienti ed Allievi in programma a Chianciano i prossimi 10 ed 11
luglio. I corridori in questione sono Andrea Tarallo (esordienti primo
anno), Flavio Amato (esordienti secondo anno), Francesco Massai
(esordienti secondo anno) e Sara Tarallo (donne allieve). La spedizione
tricolore sarà anticipata da un piccolo ritiro per il quale è stata convoca-
ta anche Sara Petracca, la quale potrà quindi fare una grande esperien-
za con altri ragazzi e ragazze che dovranno affrontare questo prestigio-
so impegno. Il Team Bike Terenzi, a nome del presidente Claudio
Terenzi, esprime grande soddisfazione per le convocazioni ricevute,
che certificano l’ottimo lavoro svolto fino ad oggi su strada e in
Mountain bike dopo la lunga stagione di ciclocross. Ma, soprattutto,
sarà una grande esperienza di crescita per i ragazzi e le ragazze della
formazione bianco-celeste, che potranno gareggiare e confrontarsi con i
migliori atleti d’Italia. Vanessa Casati, direttore sportivo del Team Bike
Terenzi, dichiara: “ho cresciuto questi ragazzi fin da quando hanno
tolto le rotelle alle bici, quindi per me queste convocazioni sono una
soddisfazione immensa. Mi piace sopratutto pensare che siano stati
convocati quattro civitavecchiesi nati e cresciuti nella nostra scuola.
Hanno avuto davvero una grande crescita e questo per me e mio mari-
to Vladimiro è una gioia infinita”.

Il mister: “Siamo pronti al ripescaggio in Promozione. Basta qualche ritocco”

Borgo San Martino, Bernadini: 
“Squadra competitiva”
Forse la prossima settimana il diesse Gabrielli
annuncerà un paio di ingaggi, i nuovi volti del
Borgo San Martino. La squadra dello scorso anno,
vista all’opera in un paio di occasioni per il Covid
non sarà toccata, verrà puntellata nei reparti in cui
riterrà opportuno mister Bernardini. Potrebbe esser-
ci qualche partente, insomma. Per il resto sarà ricon-
fermato il gruppo dello scorso anno composto da
molti elementi validi, giocatori pronti a poter dispu-
tare, in caso di ripescaggio, anche la Promozione.
“In effetti aspetteremo notizie in merito ai ripescag-
gi - afferma Bernardini - di seguito ci muoveremo in
base alla categoria che disputeremo anche perché i
campionati inizieranno molto tardi. Sono fiducioso,
qualunque campionato sia lo disputeremo da prota-
gonisti”. Le chance per il ripescaggio sono molto
più alte rispetto allo scorso anno, visto che le squa-
dre pronte a rinunciare sono aumentante in virtù di
una forte crisi di sponsor costretti al dietro front. Il
presidente Lupi, comunque, resta ottimista al di là
di tutto; la squadra sarà allestita per ricoprire un
ruolo da protagonista. 

Fabio Nori



Iniziano le selezioni per “Bellissimi d’Italia”
Ripartono le selezioni live del Concorso I bellissimi d'Italia, nato più di 15 anni fa
con i patron Bianca e Pasquale D'Ambrosio, e la direzione di Giuseppe
D’Ambrosio, ogni anno seleziona tante categorie, dai più piccoli baby,
passando per Miss, Mister, Lady e Over, tutte sia maschili che femmi-
nili. Il concorso il Bellissimo e la Bellissima d'Italia, prevede l’ iscrizio-
ne gratuita per tutti e cerca di far emergere i giovani dando la massi-
ma visibilità, tramite gli obiettivi di grandi fotografi professionisti le
telecamere del media partner Riccardo Scalco a cura del regista tele-
visivo Mediaset Alessandro di Filippo che con la produzione tv
Frame Academy 360 insieme a Vincenzo Marinangeli cureranno le
riprese su circuiti nazionali come Alma TV ch65 digitale Terrestre,
Odeon tv canale 177, Canale Italia 10, TeleRomaUno 89 delle
intere quattro serate finali, comprese le finali regionali. A
condurre le serate nella splendida località di Palinuro, que-
st'anno nel Villaggio Resort La Mareè, dal 12 al 17
Settembre, saranno Paola Mercurio e Gaetano Gautiero;
grandi ospiti anche in Giuria, il Maestro Enzo Spagnoli, l’at-
tore di Gomorra Gianluca di Gennaro, il tronista Tommaso
Scala, Lisa Faraone, Antonio D'Ambrosio, Rosa Miranda,
Jana Maniera, il costumista Mediaset Massimiliano
Costabile. 

Tanti brand di prestigio presenti in questi anni tra cui: 
Tufano, Ford, Ponti, Prestigio, Ciro Gioielli, De Vivo,
Vitaldent e Lanud Academy Make-up, che con il loro sup-
porto aiutano a far crescere anno dopo anno sempre di più il
Concorso dei Bellissimi a livello nazionale. 

L'organizzazione nazionale si avvale anche del fantastico sup-
porto degli Agenti responsabili Regionali: 
Regione Lazio Antonella Morescanti 
- Regione Campania Franco Capasso - Anthony Palmieri
Pina Spinosa - Anna Puopolo - Massimo Lian 
- Regione Puglia Bari Lucia Dellisanti - Gallipoli Roberto Belle 
Regione Calabria Mimmo Luzzi 
- Regione Sicilia Leonardo Adragna 
- Regione Lombardia Marco Luigi Aragona Sannino 
I vincitori dei bellissimi d'Italia hanno spesso intrapreso carriere artistiche
di grande successo, come Santa Paribello, Nunzia Amato, Morena
Pappalardo, Flora Marciano , Arianna Maravolo La Bellissima D’Italia 2020
ancora in carica , diventate top model di innumerevoli Brand, e
Testimonial della campagna nazionale dell’azienda Phard ed il Bellissimo
Sebastiano Iorio che ha intrapreso la carriera di modello ed ha partecipato
in qualità di Idraulico più Sexy d'Italia a svariate trasmissioni Mediaset, sia
con Barbara D'Urso e sia con Maria De Filippi a Uomini e Donne; il
Bellissimo Luciano Punzo diventato attore di innumerevoli spot pubblicita-
ri e testimonial di importanti brand nell'alta moda internazionale, parteci-
pando nel noto programma televisivo Pechino Express; Carlo Siano il bellis-
simo 2019 già noto per la sua attività sportiva professionistica nel pugilato, ha
calcato importanti passerelle nella moda ed è diventato attore principale del
videoclip di Cristiano Malgioglio, Notte perfetta, ed anche Tentatore nella
nota e seguitissima trasmissione Mediaset Temptation Island. La struttura di
questo importante concorso è sostenuta da autorevoli figure professionali nel
mondo della moda e dello spettacolo con la Giuria composta da noti coreogra-
fi, presentatori, talent scout, registi.

servizio a cura di Alessandro Di Filippo
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Verranno effettuate da Nord a Sud Italia da una squadra di esperti agenti regionali che avranno 
il compito di selezionare i ragazzi e le ragazze che potranno prendere parte alla finalissima nazionale

A cedere 
la corona saranno 
i vincitori 
in carica 2020,
Arianna Maravolo
e Marco Adamo,
entrambi modelli
professionisti
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Il vincitore 2020,
Marco Adamo




